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錫安教會 2022年 6月 5分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.643雙魚星謎（33）量度聖殿的杖──蘆葦（16）──約旦河號外篇（2）

影片：時事追擊：2022年 5月全球反常天氣

2022年 5月 8日，西班牙華倫西亞（Valencia），創出史上 5月份記錄中第二高，

也是自 1871年以來，全年第二高的降雨量。

在 24小時內，全城降下超過 200毫米降雨，

比平常整個月平均降雨量的 35毫米，超出 5倍以上，形成歷史性洪水。

大家沒有聽錯！

於一天之內，降下超過 5個月的降雨量，情況確實極之罕見和驚人！

單日 200毫米降雨，淹沒全市，報告記錄該市部份地區，降雨量為 201.1毫米，

卡明斯阿爾格勞氣象站，更錄得多達 260.9毫米。

無論你信與不信，這是該市有記錄以來第二高的降雨量，

於 5月裡所降下的雨，比正常暴雨季的 9月至 12月還要更劇烈，

而排第一的記錄，則是 1956年 11月 17日的 262.2毫米。

新聞片段：

Amassive cleanup operation is underway in the Spanish city of Valencia after record-breaking rainfall.
西班牙瓦倫西亞遭遇破紀錄的豪雨後，正進行大規模清理工作，

Dozens of cars were swallowed up as floodway water cascaded through neighbourhoods of the city leaving
homes and businesses completely waterlogged.
洪水湧入城中街道，數十輛汽車被淹沒，房屋和商舖被浸泡。

This used to be a road, now it’s a river.
這條街道水淹成河，

Dozens of cars were swallowed up as flood water surged through the city’s neighbourhoods leaving homes
and businesses completely saturated.
洪水湧進城中街道，數十輛汽車被淹沒，房屋和商舖全被浸泡。

A lot of water fell last night, says this man.
這名居民指昨晚下起傾盆大雨，

Just look at the state of the place.
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惡劣天氣一目瞭然。

Last night, all the neighbours in the buildings were bailing out water for four hours, says another.
另一位則表示，居民連夜 4小時不停往屋外掃水。

Firefighters faced an uphill struggle as they tried to rescue drivers who were stranded in their cars.
消防員奮力營救被困司機，

The horrendous weather forced the authorities to shut down several roads in Valencia and the metro system
also ground to a halt as torrential rain battered the city for 24 hours non-stop.
暴雨成災，當局關閉瓦倫西亞的數條道路，持續 24小時的暴雨導致鐵路停運。

Weather-wise, it’s supposed to be dry and sunny for the next few days which will give people a chance to
clean up the mess that the floods have left behind.
未來數天，天氣晴朗乾燥，民眾可收拾災後殘局，

But they’re unlikely to be able to salvage much because everything is completely waterlogged.
但四處淹水，災民難以挽回損失。

風暴在東南沿海城市上空向東移，蔓延至西班牙南半部，新聞可見許多圖片及視頻，

降雨淹沒城市街道、車輛，甚至房屋，多條道路和隧道關閉。

當地警方接到近 100個緊急求助電話，華倫西亞省財團（CPBV）的消防員，

不得不營救被困在帕特納洪水中的災民。

其他地區的降雨量，分別於米格雷特錄得 208.4毫米、阿爾馬塞拉錄得 186.4毫米、

馬尼塞斯錄得 178.2毫米。

值得留意，今年 3月 3日以來，該市的降雨量為 488.6毫米，

單單今年兩個月的降水量，已高於全年正常氣候總量的 474.9毫米。

5月 11日，一股低壓槽在華南沿岸徘徊，多地將迎來連續數天的大雨及狂風雷暴，

今次強降雨過程，是今年汛期以來最強降雨，涉及範圍廣、持續時間長、累計雨量大、致災風險高，

局地日降雨量或將突破歷史同期極值。
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受降雨影響，廣州、珠海等地先後宣佈全市停課，深圳部份列車停運。

此外，港珠澳大橋穿梭巴士公佈，珠海受暴雨水浸影響，

即日起暫停往珠海班次服務，已購票乘客可免費退票。

中央氣象台發佈暴雨黃色預警，預計 5月 11日 8時至 12日 8時，廣西西部和中南部、廣東中南部、

福建中南部、貴州西南部、雲南東部、山西中北部等地，均有大暴雨，

部份地區雨量將高達 100至 180毫米，及出現雷暴大風等強對流天氣。

5月 12日珠海機場水浸，網民笑稱機場可以等船來，

而救生艇開進候機樓，也應該是珠海機場的首次。

受大驟雨及雷暴影響，澳門及珠海宣佈，除高等教育學院外，中、小學校及幼兒園，

於 5月 11日全日停課一天；而廣州則停課至 5月 12日。

新聞片段：

內地南方遭受今年入汛以來最強降雨，廣東有地區出現特大暴雨，降雨量超過 300毫米。

廣州、珠海及中山等地停課，海陸空交通受影響。

中山多個路段水浸，汽車猶如陸上行舟。災情最嚴重的中山三鄉鎮，

在特大暴雨過後變成汪洋，當地在 24小時內，降雨量近 320毫米。

「大家都知道會有暴雨來，但沒想到會這麼大，每個不同的地方，

它的水位是不一樣的、高低不一樣的，最高到膝蓋了。」
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當局出動橡皮艇，協助疏散千多人到安全地方，

當局呼籲中山巿民儘量減少出門，尤其不要前往三鄉鎮。

清遠亦有地區出現特大暴雨、河水暴漲，民眾將樹枝當作枴杖冒險前行，

有村民用拖拉機，撤走被困的學生。

受到暴雨影響，珠海、廣州、中山、江門、惠州等地的中小學及幼兒園要停課。

廣鐵集團宣佈，京廣線、廣珠城際、廣深城際等部分列車，由周三起一連三天停駛；

廣州及中山等地的客運亦暫停，珠海機場有航班要取消。

不過廣州周三降雨不是很大，「整個廣州都在等雨」成為網絡熱話。氣象部門指出，

今次確實出現雨水分佈不均的情況，但民眾不能掉以輕心，周四降雨會明顯增強。

在廣西桂林，漓江水位上漲，部分渡船要停航。

水文部門表示，華南暴雨已導致 18條河流，出現超過警戒水位的洪水。

「本輪強降雨時間比較長，區域高度重合，在未來的 6天，

廣西的中東部到南部、廣東大部分、還有福建南部、江西南部的這些地方，

都會多大到暴雨的天氣，局部地區可以達到 500毫米以上，降雨的極端性要給予充分重視。」

國家防辦已派出兩個專家組，分別到廣東及廣西指導防範應對工作。

受突如其來的暴雨影響，港珠澳大橋穿梭巴士（金巴）宣佈暫停，

有乘客原本乘坐下午 2時正的金巴前往珠海，於 1時 45分，

被告知因水浸而暫停運作，同行 35名乘客頓感徬徨。

雖然能免費退票，但乘客仍感失望，指疫情下，穿梭香港及珠海兩地的金巴車票，是一票難求，

他們早於 3個月前，已在網上搶票，為了今日行程，亦已自費進行 240元的核酸檢測，

他們促請金巴安排補票，讓受影響人士可以於短期內再出發。

受強降雨影響，廣東中山、佛山、珠海等地的廣鐵停運，

廣東台山遭遇「潑水」式暴雨，24小時降雨量超過 250毫米，達特大暴雨級別。

其中，台山赤溪縣 24小時最大雨量達 570毫米，接近去年「720鄭州暴雨」的降雨量。

沒錯！台山單單一天之內，降雨量已達 570毫米，接近上年 7月 20日，轟動全球的「鄭州暴雨」。

氣象部門將暴雨橙色預警升級至紅色，多個村莊被淹，農田水浸、多處山體滑坡。

廣東珠海平均降雨量，則達到 191.8毫米，此外，仍有暴雨至大暴雨，並伴有雷暴。
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5月 12日，深圳發出今年首個暴雨紅色預警，而上一次，是 2018年颱風山竹吹襲期間，

其中，龍崗區西涌全市，48小時最大雨量為 401.3毫米。

珠海雨勢相當強勁，金灣區於 12小時內，錄得全市最大雨量 395.3毫米，

且多地錄得超過 200毫米雨量，全市繼續停課。

中國氣象局指，這是廣東自 2003年，展開大規模鄉鎮氣象觀測網建設以來，5月最強的降雨。

其中，清遠、惠州、江門、中山、珠海、深圳等地，雨量達 400至 600毫米，

中山三鄉鎮更最高錄得達 800毫米，受強降雨影響，相關省份緊急轉移避險群眾 29.5萬人。

中國氣象局「中國天氣」微博，總結雨勢最強勁時段的戰績，廣東、廣西、湖南、福建、浙江、

重慶等十多個省均有暴雨，50毫米以上雨量，覆蓋面積約 96萬平方公里，

100毫米以上，則超過 30萬平方公里，為廣東全省雨量近 19年來最強。

同時，香港局部地區錄得 375毫米，澳門局部地區達 390毫米！

香港天文台一度發出紅色暴雨警告信號，本港水塘存水量即時受惠，

5月 16日，水塘存水量比上周急升 4,598萬立方米，相當於增加了近 3.5個城門水塘的水量。
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本港有 6個水塘， 被大雨「打爆」，最新存水量達 100%，

包括大潭篤水塘、香港仔上水塘及九龍接收水塘等；

而早前「乾塘」 的下城門水塘，存水量亦由月初的 3%，回升至 24.8%。

5月 11日起，中國進入立夏，冷空氣卻不肯罷休，一股接著一股，

令北方小夥伴在 5月裡感受到深深寒意。

新一股較強冷空氣，又開始影響北方地區，5月 11日至 14日，山西、河北、內蒙古等地，

局部地區或會打破近 30年同期最高氣溫新低，一天之隔，氣溫就從立夏返回冬季。

大家沒有聽錯！

今年 5月立夏節氣後，北方多地的氣溫，仍在一日之內急降。

特別是內蒙古大部份地區，竟急降超過 20℃，內蒙古河套地區、山西大部、河北中西部等地，

最高氣溫或將打破當地近 30年來同期最低值，而石家莊錄得 14℃，

已打破當地 5月中旬的最冷紀錄。

而西北、華北、東北等地，則降了 10度，多地伴隨 4至 6級風，陣風達 7至 9級。

東北、華北、黃淮等地，最高氣溫於低谷時，多數不足 20℃。

尤其華北部份地區，更可能出現同期少見的寒涼。

5月 22日，印度和孟加拉連場暴雨，引發廣泛水災，大雨導致數百萬人受困，至少 57人喪命，

這是孟加拉東北部，近 20年來最嚴重的一次洪災，約 200萬人遭洪水圍困，至少 10人喪生。
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當地官員指，印度東北部洪水沖破堤岸後，扎奇甘傑烏帕齊拉，有至少 100個村莊遭洪水淹沒。

印度方面也有多人因洪災、土石流及雷雨而喪命，

單是與孟加拉接壤的阿薩姆邦，已有至少 14人死亡。

當局指，約 3,200個村莊、超過 85萬人受洪災，數千間房屋損毀，

大部份地區土地持續被淹沒，近 9萬人被暫時轉移至避難所。

而位於阿薩姆邦西部的比哈爾邦，更傳出至少 33人在雷雨中喪生，

比哈爾邦上周也遭強大熱浪侵襲，氣溫高達攝氏 40度。

孟加拉境內多地，及印度鄰近地區，也很容易受洪水侵襲，

專家表示，受氣候變化影響，發生極端天氣的可能性也持續增加。

新聞片段：

This time of the year rain is common in South Asia.
每年這個時候，南亞地區普遍都會降雨，

So low-lying Bangladesh was prepared to face it.
位於低窪地帶的孟加拉國雖然有所準備。

But, what this year’s rain brought was unthinkable for its 166 million people.
但今年的降雨量對於當地 1.66億人而言，卻是難以置信，

Streets submerged, houses inundated and residents trapped.
街道被水淹沒，房屋被淹，居民被困。
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Bangladesh is witnessing the worst floods in the last 20 years.
孟加拉國正面對 20年以來最嚴重的洪災，

As we said, rain is common but climate change has become a catalyst in weather catastrophes.
雖說降雨很正常，但全球暖化卻加劇了天氣帶來的災害。

The frequency is rising and it is becoming more and more unpredictable.
降雨越來越頻密，而預測卻越來越難，

One week of rain has even washed away an embankment along the Bangladesh-India border.
在孟加拉與印度的邊界，一星期以來的降雨把堤岸沖走，

It is impossible to fix it unless water flow from across the border plunges.
除非該邊境地區的水位下降，否則是無法修復。

及至 5月底，廣東各地全力應對強降雨，河源轉移近千名受困群眾。

5月 28日，中央氣象台表示，南方多地繼續出現強降雨，局部地區或有暴雨，

長江中下游及以南地區，預計將持續下雨，其中，江西、廣西、廣東及福建等，多地出現暴雨，

東北部份地區，同樣出現不同程度的降雨，局部地區或伴有雷暴、大風及冰雹等強對流天氣。

新聞片段：

廣東省多處出現暴雨水浸。氣象部門預告，華南地區到周六仍會持續下暴雨。

廣州市越秀區等多區周五中午起下暴雨，街道水浸，汽車及行人都要涉水而行。

市內多處 3小時已錄得逾 50毫米的降雨量，最高降雨量更達 100毫米。

華南地區多地亦持續下雨，廣西省及福建省出現道路塌方及山泥傾瀉。

廣西當局預計，當地部分河流水位未來一天將大幅上漲，

為了保障防汛安全，已率先安排大藤峽水利樞紐洩洪。

氣象部門預告，華南及西南等地區至周六仍然有大雨至暴雨，呼籲民眾外出注意安全。

福建省龍岩市武平縣，暴雨於晚上引發山泥傾瀉，導致縣內一間工廠廠房倒塌，5人死亡，

另有一處民房倒塌，造成 3人死亡。

據武平縣氣象應急部門監測，當地十方鎮，24小時雨量達 221.3毫米，創下當地紀錄，

鄉鎮多條道路積水，交通、供電及部份區域通訊中斷，當地有 9,700名群眾，出現不同程度的受災。

全縣農作物受災 3,106畝、絕收 1,070畝、塌方滑坡 272處、房屋倒塌 39間，多處道路中斷。
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廣西更有 3名小童，在上學途中被洪水沖走，其中兩人經搶救後不治。

廣西壯族自治區柳州市，維興路與葡萄山路交會處附近，暴雨後的街道水浸，

水中漂浮大片紅色油狀物，遠看似一大片恐怖的鮮血海。

而事故，是市內螺螄粉產業園，因水浸而流出辣椒油，導致場面有點「恐怖」。

5月 26日，雲南省丘北縣持續強降雨，縣內多處發生險情。

雲南省東南部，部份地區受強降雨影響，清水江丘北縣部份江段，發生超過保證水位洪水，

引發局部洪澇，造成 4人死亡、4人失聯。

水利部相關負責人指，清水江站最高水位 964.98米，超過安全水位 1.48米，

相應流量 736立方米每秒，超過安全流量 381立方米每秒。

經初步統計，縣內農作物受災 10.85萬畝、絕收 1.47萬畝、道路橋梁坍塌約 130處、12萬人受災。

新聞片段：

華南地區連日暴雨，在福建與雲南共造成至少 12人死亡。

福建龍岩市武平縣山區有道路崩塌，多處被水淹浸。

這次強降雨在周四晚至周五凌晨出現，其中十方鎮雨量達到接近 200毫米，

多處山泥傾瀉，有工廠和民房倒塌，`最少 8人死亡，電力和對外交通中斷。

當局展開善後工作，轉移安置 1,600多人。

同樣受強降雨影響的還有雲南，丘北縣 12個鄉鎮逾 12萬人受災，

最少 4人死亡，另有 4人失蹤，部分地區一度停電，經搶修後恢復。

由於預計廣東、江西、浙江等南方七省將有新一輪大雨，水利部今早啟動洪水防禦 Ⅳ 級應急響應。

5月 30日，巴西東北部持續暴雨，多處山泥傾瀉，災情最嚴重的，是東北部首府累西腓，

救援人員與居民，合力挖走沙泥救人，連場暴雨引發山泥傾瀉，多間房屋被沙泥掩埋，

最少 33人喪生，近 700人需要緊急疏散，鄰近的阿拉戈斯州，亦有 2人在暴雨中死亡。

總統博索納羅下令，派出聯邦工作小組，到當地協助救援及善後，又向受影響民眾致以慰問。

無疑，隨著今年 4月 10日之後，神明證錫安教會橫渡約旦河的時間，

世界各地隨即遭遇破紀錄大暴雨，觸發河水氾濫，與時並進地，明證錫安教會是被神帶領！

影片：約旦河號外篇（1）的共同信息補充

上星期主日，即 2022年 5月 29日首播的主日信息，

「量度聖殿的杖 —— 蘆葦之約旦河號外篇（1）」，已為大家分享到，

日華牧師於一個多月前的 2022年 5月 1日，曾因為心臟問題而緊急入院一事。

原來，當中隱藏了極為驚人的共同信息，完全印證日華牧師所分享，

「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」信息中，所作出的驚人定論。
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因為，日華牧師當日所入住的醫院，是香港浸信會醫院，

而「浸信會」的名字，就是源自於浸禮的真理復還。

於 2,000多年前，主耶穌正式展開祂三年半的事奉，就是在約旦河接受施洗約翰的浸禮而開始。

而這次事件中，前前後後也充滿著眾多奇妙的共同信息。

第一個共同信息︰

今次日華牧師緊急入院一事的起始，源於當天凌晨，

他吃了麥當勞於今年 4月 10日重新推出，一個限定款的「雙層玉子將軍漢堡」。
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極為有趣的是，日華牧師與「2012信息製作小組」，於毫不知情下，在信息首播後不久才發現，

原來，這篇主日信息首播的前一天，即 5月 28日，正正就是每年一度的「國際漢堡日」。

國際漢堡日設於每年 5月 28日，節日目的是要推廣漢堡包，這種知名的美式食品。

但當翻查資料和歷史卻會發現，原來，根本沒有人知道，

是誰開始及設定這節日，更沒有人知道，這節日是何時開始。

事件證明，日華牧師於「2012信息」的推論，

世上所發生的一切大事件，都是環繞著「2012信息」而轉動，

甚至，連日華牧師所喜愛吃的漢堡包，也隱藏了大量共同信息，

證明日華牧師是神眼中的瞳人，是神所寵愛的新婦。
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第二個共同信息︰

今年 5月 1日當天，日華牧師通知當晚當值的全職同工，

替他去麥當勞，購買限定款「雙層玉子將軍漢堡」的時間，是 5月 1日凌晨 2:29，
同工大約於凌晨三時，回到日華牧師的辦公室，將「雙層玉子將軍漢堡」交給日華牧師。

信息亦分享到，今次日華牧師入院一事所隱藏的共同信息，

除了Marvel的鋼鐵人 Iron Man，還有 DC漫畫的超人 Superman。

而當天全程負責「雙層玉子將軍漢堡」，由購買至交給日華牧師，

以至負責駕駛汽車，接載日華牧師緊急送到浸會醫院的全職同工，就是柳漢輝弟兄。

有趣的是，錫安教會內的弟兄都知道，柳漢輝弟兄的暱稱，就是「超人輝」。

而錫安教會所有會員中，他是唯一擁有「超人」這䁥稱的人，

這是源於弟兄們認為，他的外表，與電影《超人》主角的記者造型有幾分相似。

但「超人」這䁥稱，豈不正正是指向共同信息裡，DC漫畫的 Superman超人的角色！

驚人嗎？！

事件完全印證，所有發生於日華牧師身上的事情，

無論是事件本身，甚或當中所牽涉的人物，都是一點也不偏差地，完全被神帶領和設定。

這亦印證，日華牧師於上星期首播「約旦河號外篇」中，

所分享的共同信息和定論，無論是Marvel的鋼鐵人 Iron Man，
抑或 DC 漫畫的 Superman超人，也是神預定給予日華牧師的共同信息。

第三個共同信息︰

上一篇主日信息已為大家分享到，於 5月 1日主日首播，
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Back To The Music的新歌MV，歌名就是【Man of Steel】。

無獨有偶，日華牧師被送進浸會醫院當日，負責陪同日華牧師入院的全職同工，

正好在醫院樓下的停車位置，發現全港一部獨一無二，配有自訂車牌「Steelman」的車輛。

這件事成了一個共同信息，指向日華牧師兩天住院期間，都需要以輪椅代步。

因為，於Marvel電影中，用作對比 Steel Man鋼鐵人的 Iron Man，亦曾兩度出現需要坐輪椅的劇情。
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但非常有趣的是，當天全職同工拍攝到，

配有全港獨一無二自訂車牌「Steelman」的車輛，品牌為德國「Audi奧迪」。

而 Audi的標誌，是由四個圓形橫向交疊而成，

細看，這豈不是隱藏了數個，指向日華牧師與錫安教會的共同信息嗎？

首先，圓形包含圓周率 Pi的數值，指向日華牧師所分享的「天國道」信息。
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第二，Audi的標誌，由四個圓形橫向交疊而成，

這標誌豈不就是早前「雙魚星謎」信息中所提到，代表雙魚座 Vesica Piscis的標誌嗎？

Audi的標誌，正是由兩個 Vesica Piscis的標誌重疊而成。

第三，上一篇主日信息提到，

無論是Man of Steel或是 Steelman，都是對比Marvel漫畫的角色鋼鐵人 Iron Man。
在電影《復仇者聯盟 4︰終局之戰》中，Iron Man所駕駛的跑車，也是同一品牌，

型號為 Audi E-tron GT。
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不單如此，上星期主日，於 5月 29日當天首播「約旦河號外篇（1）」，
日華牧師提及這一輛，配有自訂車牌「Steelman」的 Audi房車，分享它的共同信息當天。

事後，我們竟發現，香港 Audi汽車公司，正正於 5月 28日及 29日，

舉行了一連兩天，全新 Audi E-tron純電動汽車試駕日的推銷活動。

這款 Audi E-tron的純電動汽車，跟電影《復仇者聯盟 4》中，

Iron Man駕駛的那輛 Audi E-tron GT，豈不是屬於同一系列的純電動車嗎？

再者，Audi的標誌，是由四個圓形構成，豈不正好對應，輪椅的四個圓形輪子嗎？

這正好印證日華牧師住院那兩天，醫生吩咐他要全時間坐輪椅代步。
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而當天主日首播的英文詩歌 MV【Man of Steel】，
故事內容亦正好印證，日華牧師那兩天坐輪椅的畫面。

此外，四個圓形，等於四個 360度，而 360度 x 4，就是 1,440度，

正好對比《啟示錄》所預言，於最後三年半出現的 144,000位童女。
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這點完全印證 5月 1日的主日信息，神以「量度聖殿的杖 —— 蘆葦之月亮之謎」，

與現今所分享的「約旦河號外篇」，指向錫安教會距離被提，極可能還有不足三年半的時間。

而當我們被提後，就會將使命，留給未能被提的毛衣人及 144,000位童女，由他們與敵基督爭戰。

關於日華牧師入院當天，浸會醫院樓下出現這一輛，配有「Steelman」車牌的 Audi汽車，

成為一個一日也不偏差的共同信息一事，原來還有後續。

上星期主日信息播出後，相隔四日，即 6月 2日星期四當天，有教會肢體竟於街道上，

遇上這個全港獨一無二的「Steelman」車牌，並於星期五與科林弟兄姊妹分享。

但是，原來於日華牧師入院事件一個月後，「Steelman」車牌已經從原本的 Audi汽車，

轉到另一個品牌的 Benz汽車。
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大家試想，一個月前，於日華牧師 5月 1日入院時，

若果全職同工遇上「Steelman」車牌的一刻，汽車品牌並非 Audi，而是 Benz的話，

其實就不會出現上述，與 Audi品牌或標誌相關的共同信息了。

這個如此有趣的時間性，亦令我們更驚嘆神的奇妙安排和帶領。

第四個共同信息︰

日華牧師於 5月 1日入住的浸會醫院，原來亦隱藏了不少共同信息，而大部份內容，

將會於今篇信息較後部份，以另一段獨立的精華短片分享。

在此，我們先看看浸會醫院的熱線電話號碼：2339 8888，原來也隱藏了共同信息數字，

包括指向新婦登上信仰巔峰的數值 239，及新婦被提後，得著時空穿梭能力的數值 88。
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第五個共同信息︰

今次，日華牧師之所以入住浸會醫院，是因為心臟突然劇痛，

於是緊急通知當天當值的全職同工，立即送他到醫院。

換言之，日華牧師當天，向全職同工發出了緊急求救訊號，而 5月 1日，就是 1st May，
亦是 5月的第一個主日，這豈不是帶著May day求救訊號的意思嗎？

事後，當日華牧師將事件錄製成主日信息，在沒有人為的刻意安排下，

這篇信息的首播日期，正好是上星期日，5月 29日，亦即 5月的最後一個主日，

剛好形成了May Day開始與結束的循環。

第六個共同信息︰

以下，我們會為大家分享數個文化密碼。

第一個文化密碼︰

日華牧師於今年 2022年 5月 1日入院，這是他一生中首次，因自己身體出問題而需要緊急送院。

當我們計算，「20220501梁日華牧師入院」的數值和中文筆劃總數，結果竟然正是共同信息數值 69。
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第二個文化密碼︰

上星期主日信息「約旦河號外篇（1）」，日華牧師分享到，「紅海」的「紅」字，原來是蘆葦的意思。

而眾所周知，日華牧師人生中第一個正式的英文名字，就是 Simon，
而 Simon的意思，就是蘆葦。
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可見，這是將日華牧師，與當年摩西帶領以色列出埃及後，所經過的紅海，拉上了關係，

成為一個指向末後日子新婦的共同信息。

此外，當我們計算「紅海」的筆劃總數，

正正就是日華牧師的出生日期，9月 1日的數值「19」，
雙重印證「紅海」，即「蘆葦海」的意思，

再次指向日華牧師人生中，首個正式使用的英文名，Simon蘆葦的意思。

第三個文化密碼︰

上星期主日「約旦河號外篇」中，日華牧師分享到，他在 5月 1日凌晨時分，

因為吃了一個麥當勞限定發售的「雙層玉子將軍漢堡」，導致心臟負荷過大而入院。
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而「將軍」的英文就是 Shogun，當中亦隱藏了指向「耶和華軍隊元帥」的共同信息。

當我們計算，「將軍 Shogun」的筆劃和英文字母數值，總數是「104」，
不過，若果我們再將「104」，化為英式日期，答案就是 4月 10日！

不單指向日華牧師於今年 4月 10日所分享，「月亮之謎」的首播日期，

並且，今次麥當勞事隔兩年，再次重新推出限定款「將軍漢堡」系列食品，

日期正正就是 2022年 4月 10日。

可見，今次麥當勞限定發售的「將軍漢堡」系列，完全是神一日不偏差的掌管和預定，

為要成為一個共同信息，指向日華牧師於今年 5月 1日入院一事，

是神給予日華牧師，一次親身體驗過約旦河的經歷。

第四個文化密碼︰

當我們計算日華牧師入院一事的關鍵字，尋找 「日華牧師五月一日入浸會醫院」的筆劃總數，

答案正正就是「100」，正好指向今年第 100日，即 4月 10日主日首播的「月亮之謎」信息。

並且數值 100，豈不就是舊約希伯來文 Strong No. 100的「蘆葦」嗎？
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再一次印證，日華牧師今次於 5月 1日，

因急症而入住浸會醫院一事，完全是出於神的旨意，

為要印證「量度聖殿的杖 —— 蘆葦之月亮之謎」信息，

證明日華牧師與錫安教會，已經過了屬靈的約旦河，進到了神所應許的迦南美地！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師分享了「約旦河號外篇」信息，

講述他於 2022年 5月 1日，如何渡過神為他所設的約旦河。

上一年，神用大量共同信息讓我們知道，我們正在過西奈半島星圖，

並且，今年會正式進到約旦河及耶利哥。
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而約旦河，往往都與死的洗禮有關，例如，施洗約翰於約旦河替主耶穌洗禮後，

接著，主耶穌便興起，施洗約翰卻衰亡。

此外，還有約書亞世代，甚至以利亞與以利沙的交替，也是發生於約旦河。

而日華牧師入浸會醫院一事的起因，是他在半夜吃了一個雙層將軍漢堡，

睡了數小時後，心臟卻出現了劇痛現象，之後，由同工送入浸會醫院。

這是日華牧師首次，因自己的疾病緣故而入院，

而入院時，血壓亦出現了共同信息數值，上壓竟高達 266。

並且，5月 1日 Back To The Music的新歌，歌名是【Man of Steel】，
描述一位坐輪椅的弟兄，其中一幕，更是駕著輪椅進入水中，就如浸禮一樣。
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但日華牧師入院後，他出入也被要求坐輪椅，

並且，浸會醫院的名字，就是指向浸禮，

而當天，醫院樓下更停泊了一輛，車牌為「Steelman」的汽車。

這就成了無可推諉的印證，是神匠心獨運的智慧所設計，

更是一種非常新穎的帶領方式，製造出一日也不偏差的現象。

原因，當天主日揭示了 4月 10日，就是三年半的開始，

並且，我們有很大機會，於 2025年 9月 23日被提。

而當天，加上發生於日華牧師身上的大事，就成了一個非常強烈的記憶鉤。

再者，歌名【Man of Steel】，除了可以解作超人之外，

亦可以解作「鋼鐵人」，也就是Marvel的 Iron Man。

而 Iron Man，正正就是電影中，拆解出時空穿梭的方法，

啟動奇異博士於 14,000,605次時空穿梭後，唯一一個能打敗 Thanos的方法。
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今次事件，在這種印證下，神是刻意將日華牧師，對比為 Iron Man。

因為，除了歌曲【Man of Steel】指向日華牧師外，

其實，Iron Man之所以會發明裝甲，正正也是因為心臟的問題，

而日華牧師今次入院，亦是因為心臟問題。

此外，當對比 Iron Man的時候，我們就能理解，

這次，神要讓我們知道，終局之戰將要展開，也就是渡過約旦河後的最後之戰。

並且，Iron Man的角色，正是模仿 Elon Musk，但當回顧 Elon Musk研究的科技，

其實，日華牧師早已研究過，包括 Bitcoin、Nikola Tesla，
甚至亞當摩打、無碳刷摩打等，也比 Elon Musk更早認識。

亦因此，這是另一方面，日華牧師與 Iron Man相似的地方，不同於其他牧師，

日華牧師會研究眾多科技產品，包括MWO等。
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然而，Elon Musk 被視為科技界的頂尖分子，除了因為他與 NASA 高層串通外，

更重要的是，他被容許使用眾多過往被壓抑的科技，

所以，他應該是被推出來的傀儡。

而這一次，神是以嶄新的印證方式，為要於日華牧師身上，釘上一個新的標籤，

將日華牧師連繫到 Iron Man及超人，即Marvel及 DC漫畫裡，最受歡迎的主角，

並且，他們就是人類及科技力量的極致。

而日華牧師於浸會醫院，需要一直坐輪椅代步，也對比 Iron Man及超人，同樣也需要坐輪椅。

因此，日華牧師分析，整件事，不單是由神所安排，有著各種不同印證，

甚至乎，感覺就像約書亞首次面見耶和華軍隊的元帥，
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亦如同摩西突然在荊棘中的火焰遇見神般，開始他的旅程。

於是，日華牧師出院後，真的看見耶利哥城倒塌了，就是 Luna幣於一日之間，價值歸零。

對比摩西於荊棘中看見的火焰，這是屬於舊約的，

因為這種力量，並非源於摩西，而是源於他的杖，

就如約書亞倚仗耶和華軍隊元帥一樣，所以，摩西和約書亞，也像是傀儡一般。

但對於我們而言，我們已經到達信仰巔峰，

可見，我們是親自展開這場最後爭戰，

也就是說，作為新婦，我們是以自己的性格、信仰和內涵，配得被提。

因此，我們的徒弟毛衣人，也不是靠那根杖，而是靠自己的信仰抗衡全世界。
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所以，神才會用Man of Steel去形容我們，是能夠到達 923信仰巔峰的人。

今星期，日華牧師將會繼續分享「約旦河號外篇」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol.643雙魚星謎（33）量度聖殿的杖──蘆葦（16）──約旦河號外篇（2）

承接上一信息。

如此，初步差不多有 50% certain（肯定），此次我進醫院，根本是 proven（明證）這篇主日信息。

其實，當我聆聽時，我在想，就算是百份百真確，

即使連我是位分享信息的人，當聽著 Vessel的分享時，

第一，覺得好像還欠缺甚麼，意思是，因它太複雜，

但，正是因為如此複雜，便導致它一定與我們息息相關，

並且，須有千百個「一日也不偏差」之拼合，才能做到這事。

因它差不多總括了我們以前，於數十多年中，許多特別的事件，譬如，410便是其一。

相對下，於說服力方面，便沒有那麼 powerful（強勁），並且分享完這篇信息後，

可能它也只是眾多信息中，一件我們只會短暫留意一年半載的事件，總覺得還欠一些東西。

其實，對於我們向來所聽，如果以 4月 10日，

經過 Vessel給予很多 personal（個人）見證，及《馬利亞》歌曲的出處，

再加上，倒數、倒扣日期，眾多的印證，還有他跟我在車上的對話，林林總總，

然後計算出 2025年 9月 23日這日期，我們只會水過鴨背地聽一次便算了。
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所以，當時我聽的時候已覺得，如果這件事真的如此重要，

其實，按神向來的做法，祂一定不會讓這事就此略過。

就如蘆葦這題目，我們只打算提一提而已，沒有想過要分享數個月，

其印證之多，到了今年更發現，「嘩！現時說起蘆葦真是太威風、太厲害了。」

但當時我這樣想，如果這件事真的如此重要，神必定會讓我知道，

並且，若這日子，在神眼中真是很重要的話，即使，神只是希望我們有美麗的誤會，

要讓我們相信 2025年 9月 23日這日子的話，神會再給我一個印證，是讓我個人去經歷的。

我當時確實是這樣想的。

因大家也常聽，我主日分享的印證，必然與我有關的，

但今次大家也知道，當你們聽的時候，這印證由頭到尾，

要由當事人 Vessel分享，連我也無法插嘴。對不？

大家也留意到，並覺得這一點很有趣，而我當時聽的時候，便是這樣想的，

直到這段信息於主日發佈時，我也在思考，

如果這件事真的如此重要，其實，我必定會有個人經歷。

你試想，多麼驚人？任你如何想像，也沒有想過能從這 angle（角度）去經歷的，

但這次經歷時，豈不是再次指向這就是 starting（開始點），

因為，我們現在是否在計算三年半呢？對不？
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事實上，我們一直講述約旦河，主耶穌基督於約旦河的一個交接，

不就是主耶穌即時開始祂三年半的事奉？

原來，那是有意思的，因為那是預言 ending（結束）時，

新婦知道自己的身份時，她也擁有三年半的事奉。

這才是特別之處，因為主耶穌親自證明了，

這三年半除了跟祂有關，其實也是給予新婦的一個提示和信息，

最大的證據，就是主耶穌行的第一個神蹟，就是迦拿婚筵。

這是一個婚筵，豈不就是新婦？為何我們有這三年半？為了預備我們的婚筵。
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不單證明我們是新婦，因為這是婚筵，並且，也絕對證明，是跟我有關的，

因為「迦拿」這一詞，就是蘆葦叢生的地方，又在這時提及蘆葦，

以這角度去理解，問你怕了嗎？

因當時我正是這樣思考，如果神要印證，一定會給予我個人的印證，不是我逼神一定要這樣做，

而是在這件事當中，神不會讓它就此過去，如果它真是如此重要。

但是，在迦拿婚筵之後，豈不就是主耶穌的三年半？這豈不是與我的三年半有關呢？

因這時我正在分享蘆葦，我正在分享約旦河與蘆葦有關。
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你試想，我單是這樣想而已，你自己想想？同樣，我分享了一個印證，

你自己思考一個方案出來，由你去印證，你真的想不出來，完全想不到，

因為，這印證太絕了，還要穿插了《聖經》！

我們如此熟悉《聖經》，聽了這麼多關於《聖經》的，你能否這樣穿插呢？這是很可怕的事！

所以，現在我要在這方面作補充，因為，之後於碎件上，再次提起迦拿婚筵。

只是，這裡我想帶出的是，我當時在想，

你們會水過鴨背，我們也會水過鴨背，如果神讓這事就此略過。

祂不想的話，祂一定會再給予一個 double confirm（雙重確認），並且讓你看見，就算是誤會，

也必然是神要我們相信的美麗誤會，必定要相信 2025年 9月 23日是被提。
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但若是這樣，神要我們這樣做的話，神會用我、讓我覺得，有一個個人印證來確認。

影片：迦拿原文就是蘆葦叢生的地方（對比開始最後三年半神蹟事奉）

現在，我們已經明白到，主耶穌三年半的事奉，就像是 Alef般，

成為我們的榜樣，為要指向我們末後三年半，Tav的事奉。

而當主耶穌於約河受洗，經歷事奉開始的轉捩點後，

祂第一個所行的神蹟，就是於迦拿的婚筵中，行水變酒的神蹟。
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過往，我們可能會認為，這只是出於主耶穌的己意，去行一個水變酒的神蹟。

但是，假如我們按主耶穌是 Alef，指向作為 Tav的我們來理解，那就變得非常合理。

原因，我們最後三年半的工作，正正就是為著羔羊的婚筵而作出預備，

所以，主耶穌所行的第一個神蹟，也是為了對應我們的工作。

因此，主耶穌就是為了告訴我們，於預備羔羊婚宴的時候，我們亦會有著各式各樣的神蹟。

再者，原來主耶穌於迦拿這地方行神蹟，更是刻意為之。

因為，「迦拿」一詞的原文，正正就是「蘆葦叢生之處」的意思，

印證過去幾個月，有關「量度聖殿的杖 —— 蘆葦」信息。
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於校對時，日華牧師進一步分析，神刻意安排主耶穌，於迦拿婚筵中，行水變酒的神蹟，

其實，是有著更進深的意義，為了堅固和擴展我們的信心，去完成神 Tav的計劃。

以下，是日華牧師於 2022年 6月 3日的補充分享。

日華牧師：

其實，這裡值得我們從另一個角度了解，這一次為甚麼神要用這種 style（形式）去做呢？

其實祂想堅固我們的信心，亦可提醒我們很重要的一點，是為著我們的將來（for our future）。

為何約書亞世代要遇到那麼多事情？

第一，在攻打列王之前，為何他們要使耶利哥倒塌？

因為，這種事情在之後並沒有再發生。
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此外，為何他們要遇上耶和華軍隊的元帥呢？

因為那是為他們的信心充電，接下來再打其他的王。

其實，現在我們也有一個「信心充電」，不過可能你們未察覺而已。

舉例，你有否想過，你有生之年，在全人類歷史當中，

曾否聽過有任何人說：「主耶穌是 Alef，我們是 Tav」？

從來沒有，是從未有過，這是一個完全嶄新、無法想像的對比，是想像不到，

祂是 Alef，我們是 Tav。

誠然，《聖經》說祂是 Alef Tav，但問題是，只有我們是第一個經歷這眾多印證。
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好了！今次是再一次的印證，你有沒有想過？

Alef Tav早前已有足夠證據了，但現在過了約旦河，又再有印證。

而這個是迦拿婚筵，是主耶穌基督三年半的開始，亦是我們三年半的開始。
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好了！接著現在神覺得還不足夠，再在迦拿婚筵當中，讓主耶穌刻意在那兒行一個神蹟，

因為，迦拿就是蘆葦叢生的地方，明白嗎？

所以，你明白為何神要將這兩者 combine（結合）嗎？

其實，這是告訴你，我們早前的推理，根本是絕對正確，

並貫通了世上只有我們才看得明白的一段《聖經》，因那段《聖經》正敘述我們就是 Tav，對不？
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但「主耶穌是 Alef，我們是 Tav」，我們已講述數年了。

時至今日，我們再看到的時候，會說：「這是共同信息」，

但你有沒有想過，這是神刻意放置，讓你找出來而已。

那麼，神為何要這樣做呢？因為祂想再堅固我們的信心，再讓我們更肯定。

你有否想過，全世界人可否奢望有這麼多、不斷的印證呢？

之前的印證是當時所分享共同信息的印證，而現時我們正分享蘆葦，就發現於此時講述蘆葦的印證。

你有沒有想過，那個時間是多麼恐怖？即，神的預知與預定。

所以，若這段經文是刻意為印證我們，這一年的這一個時間的話，

難道還不足以證明主耶穌 Alef的時候，根本神是讓這件事發生，
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並且這樣設計的時候，已經有我們於心裡（in mind）嗎？

神已預定我們於這時候、這一年、這情景下，我們今年過我們的約旦河時去講，明白嗎？

雖然很簡單，但它再次出現的原因，如我所言，

其實約書亞世代，反而過約旦河之後的那一刻，需要更加堅固（firm）他們的信心，

所以，神才會做這兩件特別的事。

你想想，藉著吹號，能夠使最強勁的城牆耶利哥如此倒塌，神為何要這樣做？

為了讓新一代看見神與他們同在。

約旦河分開、見到耶和華軍隊的元帥等等，

其實，他們便帶著這份信心繼續攻打下去。
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他們更加確定自己的身份，就是上一代有上一代的帶領，

而我們這一代，於這一刻擁有神新的帶領。

這個轉變更讓我們看見，如果我們不以約書亞世代的 concept（概念）去看，

而從以色列這個國家來看，過河前與過河後，根本已經是兩個不同形式的事奉。

他們進入這不同形式的事奉，正與主耶穌基督進入祂的三年半事奉一樣。

而事實上，我們又剛好是在那數星期，在 4月 10日發現三年半，對不？

所以，你會看見，這已不可能說是湊合了。

因我們若只是當日找到印證，還可說是湊合，但我們已經尋找了數年。

於數年間，我們 non-stop（從不間斷地），找到專屬該星期的指定印證。

直至如今，仍有「浸會」的印證，專屬這時候、這星期，甚至這組關於蘆葦信息的印證。

這樣簡單，能做得如此充足，其實你要懂得從中得著一個自古以來的傳遞。

即，神自古以來已經預定了我們，

並預定於這時要 re-confirm（重新確認）我們的身份，讓我們一定要確定。

這種確定，其實就是約書亞世代根本需要的。

他們需要，因為他們吹號而目睹耶利哥倒塌。他們需要耶和華軍隊的元帥顯現。

其實，這兩者都是為了他們進入迦南美地的目的而存在，已設計出來，為了建立他們的信心。



20220605 www.ziondaily.com

44

所以，現在我們遇到我們的共同信息，這一批印證是跟以前的不同，明白嗎？

如何不同？因為這批印證已告知我們，我們就如同主耶穌一般，祂與之前的三十年不同。

祂於三十歲時做這件事，是 destine（命定）了，接著那三年半的神蹟和能力，

這種就是由自己打天下的神蹟和能力。

而我們就是，因為我們一邊看見了主耶穌，另一邊則看見 約書亞世代，對不？

換言之，這個印證是命定了，他們接著會繼續勝利下去，對不？攻打剩下的三十一個王。

那我們又如何？當你從這兩個 angle（角度）看的時候，我們便被夾於他們中間，

並且兩者根本都是指向我們，是直接指向我們！
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就如主耶穌提及「蘆葦」那部份，豈不正是指向我們嗎？

而約書亞世代就更加一定是了！

兩個都是我們所說的 Alef Tav，對不？他們是 Alef，我們是 Tav。

然而，現在這兩個，竟能這樣融會在同一件 event（事件）上。

以前我們是分開說的，對嗎？他們現在是 Alef，我們是 Tav。

所以，現在是定命告訴我們，神一早已命定，我們將會在這數星期間，

踏入我們在屬靈裡打天下的戰鬥模式，對不？

而這個戰鬥模式，你將會看見，無論是醫療船上，那些穿戴銀色裝甲的騎士；
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又或者可謂，Iron Man的那一套盔甲，根本使他進入戰鬥模式，

他們根本是戰鬥模式裡存在的一個最高幻想，

屬於人類科技，人類可以藉著這套裝甲進行戰鬥，對嗎？

所以，我們現在看見的是，其實神的心意就是如此，

因為，你要謹記一件很重要的事，

正如我們將這次事件對比 Iron Man，好像有點可笑，

但事實上，這並非由我去作對比，那種 supernatural（超自然）級別是由神對比。



20220605 www.ziondaily.com

47

基本上，大家都知道，起碼於這十多年來，

我都有收看 Iron Man的電影，我亦有帶上熾焮一起去看。

但我從來不會拿自己去對比 Iron Man。

只是這一次，當我突然從這角度思考時，咦？！

即使是 Iron Man原型的 Elon Musk，他所做的一切事情，其實我比他更早做，

並且，的確是由我個人研究出來。

並且，基本上可以說，我覺得起碼對人類的祝福，我比他更加大。

我單單計算 Bitcoin，至少有逾千人在我們教會裡，是因為我這個人，而接觸和購買 Bitcoin。
至於他本人，卻足足遲了 8年，連自己也未做得好，更遑論稱讚他厲害！

若跟我對比，他算是甚麼？對嗎？他自己也承認，遲了 8年才知道。
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然而，我並非在 8年前知道，而是早在 8年前，已花了足足一年時間，

讓上千人成功購買 Bitcoin，並學會保護自己的 Bitcoin，他算得上甚麼？對嗎？

我所指的，關於這個亞當摩打，我比他更早去研究。

我並非靠一大群科學家去研究，而是當我完成研究後，派人助我直接接觸亞當，

將其中一些資料給我，然後，我們一起鑄造一個出來。

他算得上甚麼？他不單比我遲，且那些不是他的 product（產品），

他根本不是對那樣事物有深入認識；甚至，是在比我遲的情況下，

他只能以一個無知者的身份，比我遲 8年才接觸。

明白嗎？我比他早 8年，但早在 8年前，我已經比他聰明，對比起他現時對 Bitcoin的認識。
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所以，我從來不曾將自己對比 Iron Man或 Elon Musk，
只不過，因為這件事當中，是神刻意用 Steelman（鋼鐵人）等，

諸如此類的印證，去作對比，並從中發現了。

所以，明白我所說的那一點嗎？

是神 force（迫使）我一定要有這個 conclusion（結論）。

何解？因為我需要，我們都需要。

就像主耶穌基督，當有聖靈如同鴿子降在祂身上時，

乃因他接下來需要有的生活，是與祂過往三十年完全不同。

祂開始祂的三年半，對嗎？

於之前三十年，祂是一名木匠的兒子，但接著的三年半則不是。

以色列人呢？以前負責打仗的，根本是他們的父輩，對不？若就以色列人的約書亞世代來說。

然而，當他們在耶利哥碰見耶和華軍隊的元帥之後，接著他們就需要了，需要這個身份的轉換。

那我又如何？現時你們就知道了，謹記，並非我需要這個身份轉換，

所以我要求神這樣做，或者我尋找這樣的一個藉口。

非也，由始至終，根本都是 force on（強加於）我而已，

我只不過是解釋一個，讓你親眼看見，神用回我之前的結論，

就是他們的 Alef對比我們的 Tav，去看待這件事。

然後，神竟然用最簡單的事件，即主耶穌在迦拿婚筵中，行出一個的神蹟，作為對比。

甚至，對比的地點，來自一個出名於身份轉換的地方 —— 約旦河，你豈能不服呢？對不？
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那並不是出於偶然，而是刻意讓以利亞和以利沙在那裡作出身份轉換，是刻意的。

上一代，與及下一代身份轉換。你根本無法爭拗！

那麼，主耶穌是上一代和下一代的轉換嗎？是的！正是施洗約翰和祂的身份轉換。

為何要做一次？明明主耶穌出現，但何解主耶穌出現後，祂必興起，另一個卻衰微呢？

新一代竟然取締下一代？事實上，約書亞世代也是如此！對不？

所以，這其實不是我說：「我現在需要這些。」

而是神覺得我需要，亦覺得我們需要，

然後祂很早以前，已經在約旦河預備了這個對比。
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主耶穌當時有需要，約書亞世代的時候都需要，但祂為到我的需要而做的，對不？

只不過，我們在發現這些線索當中，然後，我作出了一個結論，

從來大家知道我的思想方向，當我見到這些資訊，根本就是這一個結論。

因為大家知道，神從來都是以這個方法與我們溝通，

就算你覺得不是，但當你看到迦拿婚筵，你就會覺得，根本不可能不是如此！

倘若於世上，你用上蘆葦，

尤其是這半年間，我所分享的信息，還可以對比何人呢？

這不可能不是神刻意放置於此的。

神對我們的刻意，到一個階段，還要用上 Alef Tav，主耶穌是 Alef、我們是 Tav的對比。
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並且，自上年開始，我們以西奈半島星圖去說明，

以色列人是一個失敗的影兒，只不過，神想透過他們去預表一些人，對不？

我們曾經提及，神用我們只需經歷一年，他們卻經歷 40年。

所以我們於上年已經講及下一年，已經預先講及，並用上足足一年時間。

當踏入今年，我們怎樣也想像不到會有甚麼印證，

但現在這樣印證下，你便發覺只能夠有這種解法，

並且亦告知我們，我們已進入神所佈置的局，一個 End time（末世）的局。

是的，一個終局！

而這個終局，最瘋狂的地方是告訴我們，

明顯地 Iron Man《鐵甲奇俠》或是Marvel（漫威），

當時我們已經說了，背後一定有人操控，並且操控的正是神！

當來到這裡，不可能不是吧？

因為，現在才突然間知道，它裡面有某些劇情，根本為我們而一早佈置的，對不？

它分段落讓你看到，但是真的這樣，你才覺得，

要那種完全要對將來有預知的情況下，才能組合出一套Marvel的電影，

然後，為了講說關於我們。

因為記著，我們要 fully（全然）去明白那個 impact（影響），

才可全然得到我們所需要的信心，去完成將要完成的事。

就算主耶穌基督也不能免俗，祂於受浸時，也有聖靈如同鴿子降臨在祂身上，亦有神的聲音，對不？
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那麼，約書亞世代都需要，對不？

試想，倘若這件事沒有神安排，兩邊廂皆沒可能發生，即聖靈如同鴿子降臨。

因為主耶穌所做的，只是接受施洗約翰的施浸，只有這些而已！

乃是神 intervene（介入）和參與。

另一邊廂，約書亞世代，唯有神刻意去做才有這種介入，絕對是，對不？

那麼我們呢？我們有沒有看到神刻意地做，才有這種介入？

因為，我沒有可能安排，你亦根本無法想像得到。

我如何安排Marvel的劇情，於數年前還未經過授意，

去做到這個階段，然後埋下伏線，再於今天給我看到呢？
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所以，現在這三件事，你是否看到它的做法，

裡面便是顯出神的心意，就是我們需要，我們要全然接受這個 faith（信心）。

然後，只要你完全接受這個信心，

這個Ministry（事奉）已經 preset（預設）了，是一定會出現，

正如將來除滅 31個王的事件，是一定會發生的，是不可能不發生。

既然，神於幾千年前已預知，然後於發佈Marvel這套電影時亦已預知，

祂怎會不知道於今天之後的三年半裡會發生甚麼事呢？

若對比起幾千年的時間，與現在所謂的三年半，這些又算得上甚麼？

對於我們來說，當然不會知道接下來三年半裡，真正發生甚麼事，

因為連我自己也不知道，就是在早上也不知道自己會於當晚入院，同一道理。

但是，神卻知道，所以祂才做這麼多事，對不？

所以，現在我們越了解這件事，就要知道自己的處境，以及如何自處。

並且，還有甚麼會於將來等待我們，因為透過約書亞世代和主耶穌基督，

我們便知道和看見，就是這樣子。

因為，在我而言，當然已是「實牙實齒」（千真萬確），但對你們而言，才是更有說服力。

你們試想，你於兩年後、或一年後再回想，神快要展開被提了，誰給予我印證呢？你明白嗎？

你會覺得是 Vessel的個人印證，不過這是理所當然的，因必須是他個人的，

因為這與主日的歌曲和編號有關，才能得出馬利亞，

為主耶穌事奉的終結，從而參與神時代計劃的印證，我提到那是關於承傳。
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你試想，現時所有事情混雜一起，你會發覺：嘩，這種環環相扣，既提及小獅子，

也是提及上一代與下一代，大家一起接手時，只不過，我們已不一樣了，

我們的上一代與下一代，還有三年半時間可作工。

但今次，神確實要我們必須知道，這是已肯定的事，

眾所周知，我並沒有跟任何人說過剛才那番話，但卻是我當時內心所想的，

「這其實是不夠的，至少，對於弟兄姊妹而言，那說服力是不足夠的。」

可是，若我進了醫院呢？說服力應該很足夠了。這簡直如同死諫一樣！

正如以前的忠臣般，把頭撞向柱子，說：「你還不相信我？！」

就像這種情況。

所以，今次神做的這件事，也相當厲害，厲害得十分恐怖，在那個對比之中。

西緬策略家：

牧師所說的這一點，我跟熾焮也曾私下傾談，

因為我們看過 Vessel跟資料員，講述關於 4月 10日印證這麼複雜的影片，

其實，牧師已跟我們看了三遍。

但我也跟熾焮說：「我看見日華牧師在此事上，好像正等待神給予一個印證，

因為每次觀看，牧師也沒有特別鮮明的補充。」

我便一直觀察，心想：「牧師應該在等待神給予一些超然（supernatural）的事，

是應該有些東西去綜合整件事情。」
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所以，今次的「月亮之謎結局篇」，揭示出 2025年 9月 23日是被提之日，

就在同一天，於我們播放之前，突然在「極速回應小組」的群組中，得知牧師入院的消息，

正是同一天，我們解開這謎題的同一天，牧師便進了浸會醫院。

我們所有資料員及「極速回應小組」的 Vessel也很震撼，

為何牧師於七時進了醫院？這麼突發！因為我們於四時還在一起聊天，

但，就如牧師剛才所言，神用牧師親身的經歷，證明這篇信息絕非偶然！

影片：日華牧師入院時序與不同群組的對話

今年 5月 1日早上 11時，教會透過 Sync Calling，
向全教會首播「月亮之謎結局篇」，揭開新婦被提的奧秘。

而 5月 1日當天凌晨，正是整件事的起始，現在，我們一起看看這件事的時序。

凌晨 00:07，在「極速回應小組」裡，資料員與日華牧師，仍有著正常的留言及對話。

凌晨 00:54，日華牧師於其他群組裡，仍是如常地與其他全職同工對話著。

甚至，到了清晨 3:20至 4:01，
日華牧師仍然與「籌備牧師今年生日」的團隊如常溝通，安排著各樣籌備工作。

及至日華牧師吃了他最喜愛的「玉子雙層將軍漢堡」後，

由於夜已深，身體消化能力下降，不久，身體就開始出現不適。

到了清晨約 5時，日華牧師突然出現嚴重胃痛及劇烈心跳。

及至上午 7:33，日華牧師發現自己的症狀，正是冠心病，若果持續下去，將會引致心臟猝死。

日華牧師隨即緊急召喚住在附近的全職同工，安排送他到九龍浸會醫院，

約早上 8:07，全職同工駕車，將日華牧師送到浸會醫院。

接著，日華牧師便一直在浸會醫院進行檢查，及至當日下午 5:34，
日華牧師才於「極速回應小組」裡，首度現身留言，簡單地報平安。

再到了當晚 9:10，日華牧師已逐步恢復體能，繼續於不同群組現身留言，處理教會各樣事務。

日華牧師：

對，即使我不想從重視這日子的方法來觀看此事，單單解讀今次這篇信息發佈的當日，

我自己經歷的事情，根本也跟這日子有關，所有事情也為三年半而集結一起（come together），
並對比主耶穌基督的三年半。
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如我所言，我今次入住的是浸會醫院，本來我應該到港安醫院，根本早已計劃（plan），
但那天早上，嚇得我身邊的所有保安和司機，並送我進醫院的人，全都亂了套，

他們扶我下去的時候，緊張得比我還要顫抖，最後，竟然還去了浸會醫院，多麼瘋狂！

浸會，豈不是講述浸禮？

而主耶穌浸禮的地方，正是約旦河，現在，我們根本在分享約旦河。

事實上，約旦河亦可謂約書亞世代誕生的地方，他們過約旦河後，才稱為約書亞世代，

這亦預表熾焮誕生的地方，因他正是於浸會醫院出生。

我入院的時候，已覺得相當瘋狂！

當時，因為我身份的緣故，就算連熾焮於浸會醫院誕生的當晚，其實，我也從沒踏足浸會醫院。

你想像一下，我現在還進去住了數天，這是多麼瘋狂，真的極其瘋狂！

需要這麼多巧合嗎？試想，全港有多少間醫院可以進行分娩？

但，熾焮正是在浸會醫院出生。

所以，整件事情已經是個佈局，我根本已被預定由熾焮出生的時候，

在那年已經要經歷一件這樣的事。
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影片：浸會醫院地點上的共同信息

日華牧師分享到，今次他因為急症而入住的醫院，是位於九龍塘的浸會醫院，

事實上，按教會總務部，對於教會全職住院的安排，一直也是安排在另一所醫院，

但當日卻誤打誤撞，去錯了浸會醫院。

而事後竟發現，原來日華牧師被送到浸會醫院，絕非一次偶然，

必定是神的安排和預定，為要成為一個驚人的共同信息。

因為，浸會醫院的共同信息，不單是當日出現在醫院停車場，自定車牌為「Steelman」的汽車。

原來，浸會醫院本身，就已隱藏了不少共同信息。

事源，日華牧師於今年 2022年 5月 1日入院檢查後，隨即發現驚人的共同信息，



20220605 www.ziondaily.com

59

於是，決定於 2022年 5月 9日，將當中的經歷和印證，錄製成主日信息，

並安排於今年 5月 29日主日首播。

當日華牧師錄音完畢後，就交給「2012信息」製作團隊之一的「主日逐字筆記」同工，

安排進行逐字筆記，隨即，該部門同工就發現，

原來浸會醫院隱藏了眾多，指向今次事件的共同信息。

第一個共同信息︰

香港浸會醫院，位於九龍塘窩打老道Waterloo Road，
英文「Waterloo」是滑鐵盧的意思，名字源於香港於殖民地時代，

港英政府為了紀念英國於滑鐵盧戰役中，打敗了拿破崙的法國軍隊而命名。

一提起滑鐵盧，相信大家都會想起，歷史上堪稱戰無不勝的拿破崙，

只輸過這一場「滑鐵盧戰役」，從此他就一蹶不振。

所以，後來「滑鐵盧」一詞，就代表了失敗。

就正如日華牧師於「西奈半島星圖」信息中提到，即便是摩西，

也在約旦河之前遭遇了人生的失敗，於是，他就失去了進入迦南美地的資格。

然而，今次日華牧師雖然因急症而住院，但最後卻平安無事，

這豈不代表著，以日華牧師為首的約書亞世代，並沒有重蹈覆轍，

而是戰勝了滑鐵盧，完全避開了摩西無法帶領以色列人入迦南美地的遺憾，

明證末後的約書亞世代，是真正戰無不勝的雄師。

第二個共同信息︰

浸會醫院所在的窩打老道，是貫通九龍心臟地帶、連接港九和新界東的主要道路之一，
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因此車流量甚高，常常出現交通堵塞。

而早前於今年 4月 17日，日華牧師分享「上海疫情封城最新狀況」的主日信息時，

曾形容一個城市裡，馬路就是血管，車就是紅血球。

這正好對比日華牧師今次入院，發現了真正的病因，

原來不是胃痛，而是心臟血管收窄並堵塞而引致。

第三個共同信息︰

浸會醫院不單位於窩打老道，並且，其位置正正就是連接獅子山隧道的九龍出口，

所以，這裡也明顯連繫著獅子王和小獅子的共同信息。
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第四個共同信息︰

信息中，正如資料員所提及，浸會醫院是代表約旦河，

不過，除了主耶穌是在約旦河受浸之外，還有甚麼共同信息，能夠印證這一點呢？

第一點，

香港浸信會聯會，成立於 1938年 3月 27日。

「327」這數字，有何特別之處呢？原來，《加拉太書‧3章 27節》，

正正就是《聖經》提及受浸意義的標誌性經文。

加拉太書 3章 27節：

「你們受洗歸入基督的都是披戴基督了。」
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第二點，

提到浸信會，我們當然會想起，這是與浸禮有關，

而日華牧師就曾分享過一套一共四篇的「受浸行列」信息。

這套信息分享於廿多年前，直至上年 2021年，由錫安教會 Deepro.部門，製作成導讀影片，

而最後一篇「受浸行列（四）」的導讀，於 2021年 2月 22日首播，日期出現數字 222。

而日華牧師今次入住的浸會醫院，其地址門牌編號，

竟然正正就是窩打老道 222號，同樣是 222！驚人嗎？！

並且，無獨有偶，「受浸行列（四）」的導讀影片，在結束並宣告之前，

最後引用的經文，正正就是《加拉太書‧3章 27節》，出現相同的數值 327。
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第三點，

可能很多人也不知道，原來錫安新歌 1703.《耶穌結伴心怡暢》，

它的創作概念和意境，其實是來自上述的「受浸行列（四）」。

那麼，1703.《耶穌結伴心怡暢》的首播日期，是甚麼時候呢？答案是 2021年 5月 2日。

與日華牧師今次入院事件，剛好相隔 365日，是整整一年的循環，

形成了一個獅子王 Circle of Life的共同信息。

第四點，

日華牧師今次進浸會醫院，是發生在 5月 1日，

當我們將日期數值 501，加上地點窩打老道的門牌編號 222，501 + 222 = 723，
而 723，正正就是上述提及，隱藏了受浸經文《加拉太書‧3章 27節》，數值 327的鏡面倒置。
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那麼，723代表甚麼呢？

這一個數字，以往主日信息已曾提及，當我們將 723，化為 24小時制的時間，

其實，晚上 7:23，正是 19:23，正好隱藏了 1923的共同信息數值。

另外，《聖經》中的《列王紀上‧7章 23節》，是《聖經》中唯一一節經文，

提到圓周和直徑的比例，豈不就是圓周率 Pi 的比例嗎？

列王紀上 7章 23節：

「他又鑄一個銅海，樣式是圓的，高五肘，徑十肘，圍三十肘。」

並且，經文提到聖殿家具之一的銅海，

正是摩西會幕中洗濯盆的進階版，正正就是預表真理復還中的浸禮。
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第五點，

浸會醫院成立的年份是 1963年，剛好是邵傳威牧師，威爸的出生年份 1963年。

第六點，

MV【Man of Steel】的原曲，是錫安新歌 1740.《迎難衝上》，首播日期是 2022年 1月 30日。

而當我們計算至【Man of Steel】首播當天，即 2022年 5月 1日，

原來剛好與錫安新歌 1740.《迎難衝上》首播的 2022年 1月 30日，

相隔 91日，直接指向日華牧師的生日 9月 1日。
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第七點，

當我們以【Man of Steel】的原曲，即錫安新歌 1740.《迎難衝上》的詩歌編號「1740」，
去搜尋《聖經》希伯來原文的 Strong Number，
我們會發現，希伯來文 Strong No #1740的意思，

是沖洗、沖洗乾淨和洗滌，正好對應摩西會幕中的洗濯盆，亦正好對比浸禮！

當校對完這一段精華短片後，日華牧師對於神一而再、再而三地，

透過「2012信息製作小組」的成員，發掘出眾多既驚人，又極為巧妙的共同信息，

去印證他今次入院一事，分享了他個人的感想。

以下，是日華牧師於 2022年 6月 3日的錄音補充。
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日華牧師：

但為何祂要做到這樣的程度？你有否想過？

因為祂根本是為了整個「2012小組」度身訂造（custom-made）的，

因為唯有我們的「2012小組」，才會做逐字筆記等一連串後製工作。

按程序進行後製時，凡神恩膏我們預備的信息，當其流經各個部門時，這些信息便被篩找出來。

神知道在那些地方，印證會被顯示出來，我則是顯示出那方向。

而每一次都證明了，我的方向必定正確，只要正確，印證便出來。

最先經過的，固然是資料員，之後流經各個部門，

很多印證都是被逐字筆記同工發現的，即之前很多也是他們找出來的。

是的，確實很瘋狂，神的共同信息，不但按照我的思維顯明出來，

因我的思維 initiate（引發）整件事，但它的 complete（完成），

根本是預算了世上，有「2012小組」這類結構的存在，

這結構其中一個部份，就是把一位牧師的講道內容，逐字記錄下來。

你想想，香港很多牧師的講道信息，根本沒有人理會，錄製了亦沒有人聆聽，

但我錄製後，還沒公開播出，已有人製作逐字筆記，多「奢侈」啊！

他們的講道錄製後至今多年，也沒有人製作逐字筆記，

意謂，即使現在的 Kenneth Copeland、Kenneth Hagin 等，從來都沒有人替他們這樣逐字做筆記。

即或幫他們製作成一本書，亦是 condense（濃縮）製作，只有我的講道才會這樣。

這樣真的很瘋狂，因只有我所分享的信息從不重複，才需要這樣行。

確實很瘋狂，這真是度身訂造的，神對我們的了解、無微不至，

我回看神關心我們的方式時，也真的感到「毛管戙」（意謂：毛骨悚然）。

Benny資料員：

牧師，你提及這類的逐字筆記，在教會仍處於十分根基、早期的時段，

由最早期，把家聚信息交予家聚負責人時，已經吩咐他們逐字做筆記。

還有對一（門徒訓練）的分享，亦有吩咐他們如此行。

若非有這樣的開始，被你設定了，開始學習事奉、分享，就必須逐字做筆記，

其實根本不會發展至今天，我們所有的分享，即牧師的分享，皆會為其逐字做筆記，

否則不會有這樣的系統。

日華牧師：

是的，真的很瘋狂！現在便明白，這逐字筆記，是源自甚麼的呢？
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乃是來自我們教會，基本上，每五位家聚負責人中，便有一位，

從前分享我的講道信息時，把九成最精彩的部份刪除了，只分享一成沒有用的內容，

因為他不明白，他根本不明白精彩的部份。故此便需要逐字做筆記。

不然，那群家聚負責人，每五個，便要刪除一位，意即不能讓他當家聚負責人。

由是，便開始了逐字做筆記。

因為他們想作簡化，但他們想簡化的部份，卻是刪掉自己不明白的地方，

他們不明白，便以為沒有用處。

即等於你聆聽一篇信息，若程度太深，你不理解，然後要你複述，那你怎麼辦？

你便僅複述自己明白的部份。

由是，我聽了數篇，便被嚇倒了，噢！我的「家聚信息」竟變成這樣子！？

那麼，那群弟兄姊妹怎樣呢？你的低智商，致使他們聽了甚麼樣的信息？

不成！故此便要他們逐字做筆記，並像朗誦般複述出來。

因起碼能朗誦出來，所以尚可接受。

因此，連我們教會的弱項，也產生了這事奉，即為了替家聚負責人逐字做筆記，

當時 command（指示）姊妹們，分派去完成。

那時傳威編配好高代數、低代數的家聚，並即時進行。

全部先編排舊的信息，然後才到新代數，即最舊代數，

傳威的代數家聚，最好在講道前，已做妥筆記，

這樣變相由那一刻開始，所有的筆記，自該篇信息開始皆已完成，

而之前的信息，再追回進度。

因為我們差不多，在教會開始了十年八載後，才開始逐字做筆記，

原因乃是源自家聚負責人，所以便設計了這模式。

再加上熾焮創作的歌曲及整個故事，簡直讓你不得不看見神一直的做法，

再以同樣的新方法，做一齣新的戲劇給你看，

當你以舊方法拆解，全部絕對與我們的主日息息相關，

與神現在所說，尚有三年半是息息相關。
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因為，其實那感受是很有趣，Vessel的資料是過於複雜，

在當時來說，是必須以他的方法陳述（present）。

但現在回看，還好是在分享他的資料後，才發生我這件事，神真的安排過，

如果發生我這件事之後，再分享他的資料，別人或會疑惑：「用得著說這些嗎？」

然而，在時序上的編排，是因為他引發我思考此事，

然後又因為這個開首，甚至，因為錄製了這篇信息，並於那天播放，

及後我便入院，這才是厲害之處！

這樣才有一個引發點，去吻合那一天，

然後，我自己親自以行動（action），神要推動我印證該天的主日信息。



20220605 www.ziondaily.com

70

好，但為了印證該天的主日信息，其實，最大的點綴和牽引是熾焮那首歌曲，

正正是該天主日發佈的那首歌，你怎樣看也想不到，那首歌跟該天主日有關。

但，發生我這件事之後，這首歌簡直與該天主日的我和這件事有關，

而三件事情，也是神一日不偏差地串連。

「嘩！你覺得神給我們的帶領還不夠嗎？那種程度，真是極其瘋狂！」

當中還牽涉了三組人，大家皆知道 Vessel那段精華短片（VO）籌備了很久，

經過反覆聆聽及修改，才能夠正式發佈。

於發佈當天，早知道如果要入院，我便叫他延後數星期推出，讓我多休息一會吧！

然而，今次應驗得多瘋狂，你想想，這種重視程度，真是讓你不得不害怕，這是非常恐怖！

事實上，大家試想一下，先別說這幾個主日，僅是這幾星期分享的《栽在溪水旁》，

新聞真的隨之變動，我所分享的事情，之前尚未發生，現在卻一直發生。

由我之前開始分享俄羅斯打仗，引發第三次世界大戰，這場戰役無緣無故地，

找很多理由拖延，最後 UFO開始解密，那些新聞，彷彿按我編排的時間表發佈。
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然後，我們現時分享這一大批信息，至少沒有其他解釋，現在最好的解釋，

是我們剩餘不足三年半的時間，正是這段時間當中得出的推論。

其實，我一直說新聞的變動，在整個推論下，我也推論我們還有不足三年半便被提，

所以，我才推論，假如我們尚有不足三年半，便開始看見這些事情發生。

我們亦開始看見俄羅斯，引動第三次世界大戰等，

然後，我們會看見北約與她之間的關係，繼而她會併吞毗鄰的白俄羅斯。

這完全是我基於還有三年半的情況下所作的推論。
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然後，她便發展至如今的局面，俄羅斯已經完全上位，接著美國被滅的話，

那麼，這三年半亦可以佈局，她首先會得罪 UFO，因為她開始解密。

在她解密後，便會爆出很多 UFO的資訊，進而於三年半裡，順利成章地毀滅她，

最終，整個大迷惑便可以完全完成，我以還有三年半的時間表，推論這些事情將會發生。

於錄製時，我也沒想到自己分享的時候，那幾天會出現相關新聞，

我本以為在分享後的數個月才發生。

當時，我心想還有數個月，不如照樣分享，到發生的時候，你們便會知道。

怎料，當我分享之後，那幾天發佈的新聞，實在恐怖得讓人不寒而栗，

即使我聽到也毛骨悚然，那種方式相當瘋狂！
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現在加上這件事，其實，神很重視我們這一次，藉著我們的帶領去吻合整個時間表。

事實上，這亦讓我們看見，一切也是順理成章，真的順理成章！

假如世界末日，根本是新婦的時間表，是她的成長時間表、畢業時間表呢？

那麼，這必然跟我們的歌曲、講道、主日、你們的興起、你們的信息，

甚至連歌曲編號，也必定計算在內。

因為這是以新婦的成熟、成長作限期（deadline），所以，神用這些證明我們是新婦，

並我們現在分享的蘆葦，已經非常誇張，就是以日華牧師成為世界的標準，

但你看現在，連迦拿婚宴也突然印證三年半。

若我之前沒分享蘆葦是我，即使你聽了迦拿婚宴，也不覺得有甚麼特別，

就算現在分享時間表等，只是，我認為我應該有一個專屬個人（personal）的印證。
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那麼，迦拿婚宴豈不是個人印證三年半嗎？

那是主耶穌的第一個神蹟，不就是要開戰嗎？主耶穌的開戰，距離我們結束的三年半，

因為祂開戰並非與屬血氣的爭戰，這亦代表我們的開戰。

當然這個開戰，接下來我會談及，主耶穌之前也是耶穌，

但卻沒有與祂身份相稱的神蹟，從來沒有，是迦拿婚宴後才有。

同樣，我曾提及這數十年來，我跟傳威經常討論，

其實以我對真理的認識，以及我回看每名神蹟人員的啟示級數，

他們只達至我的十份之一，神蹟和教會人數已經「爆棚」（極多），甚麼也齊全。

然而，為何這數十年，從來沒有發生與我身份和啟示對稱的神蹟？

完全沒有。會否在三年半的起始發生呢？

就如約書亞看見耶和華軍隊的元帥般；就如主耶穌受浸後到迦拿行神蹟般；

就如我們今年開始，我經過這個死的洗禮。

其實是開始在我們教會中，有對稱我們教會的神蹟，因為只剩三年半，

所以，主耶穌不需在三年半前有那種神蹟。

皆因，根本尚未達到目的，但我們呢？

其實，這應該是一個好消息，

因為，通常我提及有印證的事，便會出現印證，

也許，我們會陸續看見，我們完全無法想像，死人復活的神蹟級數。

影片：迦拿婚筵印證錫安教會未來三年半開始神蹟事奉

現在，我們已經更明白，其實，主耶穌三年半的事奉，

不單成為當時代的答案，更成為我們於這末後三年半的引路明燈。

原因，正如之前主日信息曾提及，主耶穌就是新約教會的 Alef，而我們就是 Tav。
因此，主耶穌的事奉只有三年半，其實是有意為之，目的，是讓我們有一個學習對象。

主耶穌一生所行過最大的神蹟，包括水變酒、死人復活、五餅二魚等等，

全是祂經歷約旦河後，開始最後三年半事奉時才出現。

須知道，主耶穌過約旦河之前，從小成長，已經有著智慧和身量。

但於這 30年間，祂亦從未行過任何超級神蹟。
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所以，兩者之間的強烈對比，正是告訴我們，經歷約旦河，

表面上，只是行一個簡單的浸禮儀式，但於屬靈上，卻是龐大的變化。

因主耶穌曾於約翰福音提到，祂所做的事，信的人也要做，並且比祂做得更大。

但是，自從主耶穌那時起，至今已 2,000年，《約翰福音‧14章》這一節經文，卻從未實現，

而現時，距離被提的日子，亦只有不足三年半，

也就說明，這節經文應驗的時間，亦只有不足三年半。

所以，既然主耶穌已經成了我們的示範，

以第一個神蹟，迦拿婚筵的水變酒，指向新婦末後三年半。

並且，神亦刻意用各種共同信息印證，讓我們知道並相信，

我們已經過了約旦河，開始末後三年半的事奉，

那麼，我們更應領情，相信我們會行比主耶穌更大的神蹟，

為末世的最後大復興，劃上完美的句號。

但今次，我現時再聽便發覺︰「咦？會否我入院一事也有印證呢？」

然後，你又剛好提起。

因當初我乍聽之際，沒錯，很有趣，「浸禮」、「浸會」，

卻沒有聯繫至將我自己也放進去印證此事。

即，印證這篇信息，其實極之重要，正是當天，

再連繫你創作的詩歌《Man of Steel》，以及飾演超人這角色的演員，

其結局極之有名，便是坐了輪椅，不過，他一坐便是下半生，直至離世為止。
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所以，確實這事差不多約有 50%可能性。

且回想，若去年的西奈半島星圖是印證我 60歲，而我說到用一年 complete（完成）它之後，

其實，今年已證明用一年完成了，但我的一年，又是如何呢？

我用一年完成它後，便會去約旦河，就好像主耶穌受浸一樣。

因為，整個星圖也是講述我去年 60歲，只是箇中亦帶出整所教會和你們的動向，

那麼我呢？去年我 60歲，今年我 61歲又會如何？

其實，我應該會越過約旦河，進到耶利哥，

所以便出現「浸會」，以及坐輪椅，即《Man of Steel》。

怎樣證明《Man of Steel》和這事有關呢？就是 Superman（超人）從馬上掉下來一事，

而四隻馬當中，只有一隻馬，其主人是從馬上掉下來，就是第四馬 —— 飛馬。

因為，今次進醫院的事件中，我忽然才想起一件很嚴重的事，是我從未想過的。

其實主耶穌基督開始祂的事奉時，也是 start with（起始於）一個浸禮，於約旦河，是一個浸禮。

所以，我今次進醫院一事，很有趣，

對於我過去幾乎 30多年的事奉、40多年的信主年日，可說是一個里程碑。

因為，約旦河對於以色列人來說，是一個里程碑，對於主耶穌來說，也是一個里程碑。

可是，對於我來說，是 40多年來的甚麼里程碑呢？是信仰的里程碑。

但是，40多年來，也有一個嚴重的現象，

就是我發覺，我擁有的信仰、我對《聖經》的明白、我聆聽神聲音的程度，

與我能夠行出來的神蹟是不匹配。
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雖然，你們會看見「說的聚會」，「說的聚會」雖已很厲害，

可是，我知道以我所認識的《聖經》，其實，我能夠行神蹟的級數，

我應該早於 10多年前，已經能叫死人復活，其實已經可以，若按我所有研究來理解。

但我突然想起，主耶穌基督受浸時，當時主耶穌是 30歲，祂是 30歲後才開始事奉，

可是，祂過去的 30年，曾否叫過死人復活呢？曾否行過水面呢？曾否行過五餅二魚呢？

然而，過去的 30年，祂並非未信主，過去的 30年裡，祂自 8歲起已信主了。

可是，為甚麼呢？祂 30歲才開始行神蹟？

因為，祂根本還有三年半的事奉，但這三年半，僅僅這三年半裡，祂的神蹟之多，

讓我們彷彿突然間忘記了，祂於過去 30年只是一位木匠。
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而今次，我去了浸會醫院，看見「Steel Man」這一個印證，於浸會醫院發生，即等如浸禮。

對不？因你們過約旦河，我也過約旦河。

但我過了約旦河後，會否我第一個神蹟，就是我展開另一個段落，

我的神蹟可以叫死人復活呢？因主耶穌也是如此，為何我不能呢？

並且，主耶穌如我所說，祂第一個神蹟就是迦拿的婚宴，其實是要帶出，第一個神蹟是婚宴，

其實從祂開始行第一個神蹟時，根本一直也是印證新婦，於婚筵開始時才有神蹟。

而我們根本就是新婦的婚筵。對不？

所以，主耶穌是從婚筵開始，我們現時也在說婚宴，同時也在講述約旦河，

可是，卻是我自己去過這約旦河，正是今次這件事，去浸會醫院的事件，正是我提及死的浸禮。

對不？
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真是遇上瀕死的情況，才會考慮人生第一次進入急症室，留院了數天，

這才發現眾多印證也是在浸會醫院發生。

好，約旦河其實是小獅子，即約書亞世代誕生的地方，他們過了約旦河才誕生。對不？

這就更加證明，浸會是指約旦河，因為，熾焮是在浸會醫院出生的，他正是在那一間醫院出生。

那麼，若以錫安來說，他豈不是必定代表約旦河？

因此，我突然跟策略家討論才發現這一點，嘩，這一點真的很可怕。

事實上，這一點一直延伸，我提到今年我的生日，

神重視我生日的程度，多於我對自己生日的重視，接著又提到玉石螺、高達等。

接著，第二日便一次過出現剛才那些印證，近幾日我也是圍繞著這信息，

去分享關於我今次入醫院一事，對於我的 meaning（意義）、對於整間教會的意義，

有機會是非常之大。
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換言之，今日在我出院後，其實我所分享的，其應驗程度，應該是更高等級，

當然，叫死人復活的神蹟，可能我親自接觸到。

可是，以前神所給予的印證，應該會比我出院後的印證，更上一層樓、更厲害，

會更加成為滅耶利哥的戰爭式、審判式的級數。

接著，近兩天 Luna完蛋了，如此怪異，所以，當我想起這一點，也值得一提。

因為，這一點也是應驗篇，我之前所說的，也確實全部是準確的，

可是，全部也是我想起便說出來，按著這裡說起一個時勢而已。

然而，即使我分享一個時勢，我也只是說出會發生的事，我也不是預期事情會即時發生，

可是，我說出來後，便即時發生。

只不過，今次同樣有神蹟，有機會我經歷浸會醫院這件事之後，

往後所出現的神蹟級數，就如主耶穌基督於 30歲前後的分別，是一樣的。

因為，約旦河關於死的浸禮，對比我們約書亞世代，真是一個很重要的臨界點。

所以，你們有你們的臨界點，而我呢？

我並非留在約旦河的那一邊，像摩西般見了主。

若以全德和傳威來說，沒錯，他們幾乎等同留在那邊。

但是，現在我過來了，而今次我過了，也像是過約旦河的方式，

因為是生死之間，是我一生中僅有一次進急症室、進醫院的經歷。

所以，這件事與約旦河大有關係，與 Jordan很有關連。
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只是，當中讓我看見這麼多印證，再加上今次事件也與小獅子有關，

歌曲裡的主角，首次是坐輪椅的，而我進了浸會醫院後，我從頭到尾，所有代步也是坐輪椅，

我人生中，我一生坐輪椅的總和，也不及今次進醫院那麼多。

所以，也與熾焮的歌曲有關，接著，你的歌名是【Man of Steel】，
而我進了醫院後，樓下有一輛車，車牌寫著「Steel Man」。
有沒有弄錯呢？真的玩不了，按你這種玩法，做得如此真實。

其實，很明顯不是我們去安排，因為，我是去錯了醫院，才會去到那裡，才會看見這輛車。

因我們本身有一個程序，但是，這程序首次啟動，卻遇到是日華牧師，每一個人也手足無措，

連興盛來到也記錯醫院，去了浸會醫院。

如此，才會看見這輛車，否則，我們不可能在那天、那時間裡，

看見一輛車，停泊在急症室門口，過一段時間便會離開，這是不可能的。

你既要去錯地方，還要遇上正確時間才行，牽涉我發病的時間、拖延的時間，

至入院的時間，才能夠吻合這輛車的出現。

所以，整件事必定是毫無偏差地，我們是極其被動的，這是神的安排。

換言之，我們吻合於神的時間中，進入這約旦河的時間表，

反而該去反思，如我所說，我的一生裡，我明明知道神呼召我、帶領我，給予我很多啟示。

以往，神曾將這些啟示，給予 Kathryn Kuhlman、Benny Hinn和 Paul Cain，
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他們也能行出神蹟，可是，我的啟示比他們大得多，

然而，我所行的神蹟，最多也只是僅僅碰到他們的邊邊，這是不正常的。

可是，多年來的不正常，甚至，人數增長的數目，也是不正常，這麼少，

當然，也包括我們被逼迫的程度，也是不正常的。

然而，會否今次是主耶穌基督，於約旦河受浸，才開始祂的神蹟生涯，

這種級數，是一個人去敵擋一個世代。

自我今次有感而發後，會否正是從今次開始，從我的信息中開始看見。

在我身上的神蹟，以及藉著我去誕生的神蹟，

跟以往來說，至少跟過去 40多年的信主年日不同了。
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因為，大家聽見關於我的一生，我的神蹟是很被動，

可是，這種被動，其實神已做出這種神蹟，去幫助日華、帶領日華，

其實，神可以做得更龐大，因現今神的做法是更為繁複。

當然，內裡有很多心意，很多很深層的意思，後來發現時，發覺這些真的不是常人的印證。

包括今次入醫院，真不是常人會有的印證，意即，即使說是常人，你也不可能會相信，

因你看見這種級數的事，只為了一個人，神竟做到這種程度。

這已不是或然率的問題，尤其那車牌，

我也曾跟他們說了，車牌若是 4794，還可以計算一下或然率，

因為，於 4794之前，還有 AD、AM、AC、EC、DC等，你明白嗎？

你可以拼湊出多少個 4794呢？

可是，全香港只有一個「Steel Man」車牌，

這不是數字，而是拼出了一個字，每一個字母，也有 26個可能性。

並且，你有齊 26個可能性，就能湊出這些字母？

甚至，香港的車牌是有限的，你在有限當中，製造出這種印證，根本完全不可能以或然率計算。

好，即使全香港有這一輛車，全香港的確有這一輛車，可是，為何於當時會出現在那裡呢？

這一點更恐怖，甚至不用去計算，有一輛車子在，

再者，若你看看那照片，那裡只有一輛車子，後來再拍照時，已經有一排車子。

試想，何必做到這種程度呢？達到這種時間性及或然率。
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沒錯，以往神對我所做，一種被動式的神蹟，我相信，就如主耶穌長大過程中所見，

告訴祂︰「祢就是救主、祢就是那時代的 Alef。」

而我們則是這時代的 Tav，主耶穌是 Alpha，我們則是 Omega。
而這 Omega、100、410及眾多印證的情況下，我卻進了醫院。

所以，有機會這是我人生中，一次死亡的浸禮，

是我人生中，另一個浸禮，然後誕生了我真正神蹟的人生。為甚麼？

因為，有兩個浸禮，一個是紅海的浸禮，摩西的浸禮；

另一個是主耶穌基督的浸禮，由約旦河所代表的。

所以，即使是以色列人，他們過了紅海，是在摩西的浸禮下，

在雲下、海下經過後，才誕生了他們 40年來，稱為西奈半島星圖的人生。
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可是，他們是失敗的，他們根本完全沒有長進。

可是，小獅子呢？小獅子有他們自己的浸禮，即約旦河，

之後便開始他們一個威猛的人生、非常威風，完全滅絕迦南地的王。

所以，有機會今次浸會醫院的事件，是開始我這 Tav，
另類神會轉移的一個神蹟，意即，是給予我的神蹟，不是被動印證我而已，

而是主動讓我能行出許多神蹟，就如主耶穌的級數。

同樣，若我所說的這一個推論是正確，那麼，應該會有很多印證，

只是，屆時我們將會傾向，看見許多應驗篇，將是走這方向。

通常每次我說了這一句之後，大家也知道，向來也會出現印證，通常在我說了這句後。
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只是，這件事真的很深刻，可是，雖然我很深刻，但之前我尚未找到它的意義，

但現在我已找到它的意義，是 compare（對比）主耶穌基督，

我們所說一切超級無敵、世上無敵的神蹟，也是主耶穌受浸後才發生。

所以，今次很明顯，神是刻意用浸會醫院，是刻意的，

浸會醫院的存在、熾焮於浸會醫院出生、我在浸會醫院發生這件事，

這汽車的車牌「Steel Man」，熾焮自己所作的歌【Man of Steel】，
並且，MV 主角是坐輪椅，而我亦是人生中，首次坐最久輪椅，去度過這一段於浸會醫院的時間。

所有一切，不僅不是偶然，且必定有一個心意，有一個很深的心意，

可是，我認為我已找到這真正的意思，讓我知道一個 signal（訊號）、一個 change（轉變）的訊號。

事實上，每一次這浸禮，對於當事人也有一種很突兀的 switching（轉變），

浸禮對於主耶穌而言，過約旦河對於約書亞世代而言。

好，約書亞世代經過約旦河，他們在河底撿了些甚麼？

正是撿這些石頭，製造了一個 monument（紀念碑）。

我正是想著，今年神感動我，以這些玉化石去製造一個紀念碑，

當時我沒有想到這一點，是完全沒有想過。
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可是，熾焮卻是親眼看著我如何開始。對不？然而，現時才將這碎件連繫一起。

我昨天才與策略家們聊起，今年很特別，神感動我，這是從未試過，

我首次這樣做，我只是覺得於海底裡死去的這些生物。

可是，牠們既然是死，其實也是活的，因證明牠們死之前的一剎那，仍是活著的。

我覺得很有意思，活化石。可能，我便成了這一個活化石。

意即，我已經死了，就如 Kathryn Kuhlman，但我卻是仍活著的，活在這神蹟裡。

因為，牠們真是水底下的石頭。對不？

是一個紀念碑，撿上來砌成一個紀念碑，

但今年我便開始設計我的屋子，就如一座紀念碑般。



20220605 www.ziondaily.com

88

所以，昨天我跟策略家們聊天，由浸禮至河底，

以約書亞世代撿石頭去砌紀念碑，去講說今年神突然感動我做這一件事。

當然，當時我並沒有想這麼多，只覺得很有趣。

因為，當我們發現這事物，其實已長達四、五年，

直至今年才想起，將這東西成為一個紀念碑般，是專屬我今年的生日。

當時我沒有想過，今年我的生日會進醫院。對不？

還要是去浸會醫院，發生了這麼多瘋狂的事。

可是，現時卻突然間，於這幾天裡發生了各自真正的意思。

好，於是乎，當我昨天知道了這意思，

昨晚我於 11時多，分享了約 20分鐘的信息，就是關於這一個意義，

單單講述這一個意義，這玉化石所代表的意思，即約旦河底的石。

好，接著當我分享完了，幾分鐘後，於凌晨 12時正，

就出現了剛才那一段新聞，是香港發現這些玉石螺。

試想？所以，你剛才來到只聽了一小段，而前面的內容，正是昨天我跟策略家錄音的內容。

於是，你便明白，這意思對我而言是多麼深刻呢？

神竟這樣印證，我才剛說完那一類東西，西緬便知道，我從未跟策略家說過這件事，

其實從未，昨天是第一次向策略家交代，

接著，試想，剛剛分享完，才僅僅過了數分鐘，區區的幾分鐘，香港便出現了第一次新聞，

肯定是第一次，因為是從香港發現的，不是「再發現」，而是「第一次發現」。
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試想，這時間性之誇張，不是吧？

所以，今次這海底、約旦河的信息，神彷彿想像石頭般，烙印在我們的歷史裡，

對於小獅子而言，他們是過了約旦河，可是，歷史上的摩西卻過不了，

但現在，很明顯我也在過約旦河。

因為，你是否明白，如何才能顯示摩西能過約旦河呢？若是有這時代的摩西。

那麼，豈不是約旦河，豈不是浸會？代表浸禮的浸會。對不？

其實，神是刻意要讓大家知道，我也過了約旦河，我跟你們一起過了約旦河，

在這場戰爭中，我有我的工作、我有我行的神蹟，你們則有你們的成長。

你還要想到一點，蘆葦是整個基督教一個突破性的解釋，我說我是蘆葦，

然後神用眾多印證，我覺得真的很可怕，我並非說蘆葦是我們整間教會。

因為，神竟這樣印證，沒錯，我提到，主耶穌基督於迦拿的婚宴行這神蹟，可能是要告訴我的。

當然，當時的我並沒有想到這一點。因為，若是如此，其實這是告訴 Tav的一群，

或是 Omega的一群，告訴他們，這婚宴的神蹟，正式開始出現第一個。
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我說，主耶穌基督於迦拿婚宴的事，可能是要告訴我們，

這一個預表，是告訴我們，我們已知道自己踏入了這婚宴，

這種神蹟，這種級數的神蹟，第一個神蹟正式開始了。

可是，我沒有想過迦拿也是與蘆葦有關，真的很可怕，我真的完全沒有留意過。

明顯，主耶穌刻意做這件事，不是要給當世代看，也不是沒有意識地做，

神要主耶穌這樣做，其實是為要與我們溝通，與蘆葦溝通、與 ending（結局）溝通。

若果這段經文，單是與我今次、這幾天發生的事溝通，因為，我們正是準確地處於這時空。

西緬策略家︰

因「迦拿」這一點，是我們跟 Vessel聊天時已發現，

4月 10日是 100日，是蘆葦，再發現，原來是迦拿。

日華牧師︰

其實我有史以來，常常下意識記錯是迦南，所以，更不會聯想是跟蘆葦有關，

我下意識永遠會想是迦南的婚宴，你見我每次讀起，也是讀錯迦南的婚宴。

所以，我甚至不會想起它竟會與蘆葦有關。

因為，即使你知道是迦拿，你也未必知與蘆葦有關，若論迦南，我更是將之與蘆葦完全分開。

嘩！試想，全部串連起來，耶利哥、Luna、MoonSwatch 手錶、吹角節 —— 嘩！很可怕。
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西緬策略家︰

因為，我在策略家 pod裡，聽了牧師跟策略家分析，關於你生日的籌備，以及接著所出現的印證，

於印證後，牧師再解釋，你於 5月 1日進了醫院的事件，聽起來感覺很特別，就像一個里程碑，

就像主耶穌祂去到施洗約翰的浸禮，於約旦河浸完後，祂只剩下 1,260日的里程碑。

接著，啊，原來 5月 1日，我們主日首播了關於 1,260日的啟示，原來標記了那一天是一個里程碑。

日華牧師︰

我在策略家那邊，也跟他們說起一件事，

主耶穌基督在受浸後，其實，祂還剩多久的事奉呢？

三年半，1,260日，現在，我們不就提到，我們約有 1,260日。
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我們是從 4月 10日開始計算，計算出 2025年 9月 23日。不就剛好是這時間裡。

於今次這件事中，神提醒我們，我們就像主耶穌於約旦河的受浸般，主耶穌之後有三年半。

而事實上，毛衣人也有三年半，可是，我們現在，我不就計算出還有三年半？

所以，有機會在這一次浸會醫院的事件中，其實是提醒我，我們確實真真正正只剩三年半。

因為，當時我們說還有三年半時，我也在想，應該還有一些印證，

若我們這樣計算出來後，應該不會僅此而已，誰知，竟要我進醫院才成就這印證，

就像主耶穌的受浸，只剩下 1,260日，就是祂的事奉，距離祂上十字架、被提，只剩 1,260日而已。

現在確是如此，神真的用這件事去印證我們，於這信息之後，其實我們也真的只剩約 1,260日。

西緬策略家︰

以及另一點，牧師提到熾焮的出生，也是在浸會醫院。

可是，今次牧師是整個系統的第一人，竟然在這誤會下，反而送去浸會醫院，

但是，完結整件事後，牧師才帶出一點，原來熾焮於 22年前，就是在浸會醫院出生。

但現時我們剛好在這 moment（時刻），現在這段時間，剛好分享約書亞世代，

即下一代來到約旦河這受浸的地方，要過約旦河。

日華牧師︰

沒錯，此外你們有否留意一件很有趣的事？

同樣是熾焮的歌【Man of Steel】，一開始主角是坐輪椅，

可是，你們有沒有留意，他是憑信心走進了一條河，或說是走進了海裡。

然後一直橫過，接著便過了河，然後在另一邊上山。
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你們試想，需要如此恐怖嗎？浸會、過河、行水面，

不過，不像約書亞世代行水底，可是他們還好，還能撿些石頭。很瘋狂。

這種環環相扣，但一定是這種解釋的情況，因你不可能解作別的，

那輛車子的車牌寫明了「Steel Man」，絕對不可能是別的意思，

若是聯想，換成數字還可以聯想，諸如 266、923。

可是，唯有「Steel Man」，你不可能有別的解釋，真的不可能有別的，

必定是關連到，熾焮剛好於當天發佈的歌曲，這一點真的很瘋狂。

影片：Steelman車牌拍賣日的印證

信息中，日華牧師分享到，他入住浸會醫院當天，陪同他一起到醫院的全職同工，

剛好在醫院樓下的停車場，看見停泊著一輛自定車牌為「Steelman」的車輛。

成為一個指向日華牧師，及當天主日首播 Back To The Music新歌MV【Man of Steel】的共同信息。

原來，當再搜尋這一個自定車牌「Steelman」的公開拍賣資料時，

卻發現這個車牌的公開拍賣日，是 2014年 3月 30日。
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然而，今年的 3月 30日，豈不就是引發日華牧師、資料員與 Vessel，
發現一連串有關「月亮之謎」共同信息，Disney+劇集《月光騎士》的首播日期嗎？

原來，日華牧師入院當天所遇見的車牌「Steelman」，
其實早在八年前的 2014年 3月 30日，已經被神預定，要一日不偏差地，

於八年後的同一日，成為我們現今所見的共同信息。

西緬策略家︰

由熾焮得到這首歌的靈感，至這首歌發佈，而且，因為熾焮早已錄好了很多歌，

還要在這麼多歌曲裡，準確地選了這一首，剛好在 5月 1日發佈。
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日華牧師︰

沒錯，即使這首歌會發佈，也不需要是同一天吧？卻竟然正正是同一天。

其實，當天早上我聽完這首歌，接著當晚我睡覺時才出事。

為何坐輪椅的故事，竟命名為【Man of Steel】呢？這可是坐輪椅。

當時我也在想，全教會中能稱為「Man of Steel」的，於信仰及性格上，應該只可以形容我，

結果，真的輪到我坐輪椅，輪到這位真正的「Man of Steel」坐輪椅。

影片：MV【Man of Steel】製作概念和過程

日華牧師分享到，神以他入院當天，即 2022年 5月 1日，

首播 Back To The Music的MV【Man of Steel】，成為一個一日也不偏差的共同信息，

絕不可能是人為或巧合，必定是神所安排的超自然印證。

因為，這種形式的印證，其實以往也有先例，

就如上年 2021年 10月 31日首播的精華短片（VO），
「《雙魚星謎的共同信息（2）》神舟十二號與雙魚座的共同信息」。

當中已為大家詳細分享，錫安新歌 1722.《已進到完場最高潮》所出現的種種共同信息，

以及所牽涉的製作和流程，完全證明事件中的印證，根本不可能是人為因素所導致，

只能是神為我們精心鋪排，為要與我們溝通。

而今次，於 5月 1日，首播 Back To The Music的MV【Man of Steel】當天，

無論是詩歌名字、首播日期，以至MV內容，

也隱藏了各種奇妙的共同信息，指向日華牧師今次入院一事。

以下，是訪問 Back To The Music同工的錄音片段，
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分別是製作團隊成員之一的全職同工陳卓樑，以及主導製作整個音樂頻道的熾焮，

分享今次MV【Man of Steel】的創作概念和過程，及得知今次MV出現這種驚人印證後的感想。

以下，是 Back To The Music製作團隊成員之一，陳卓樑的訪問︰

感謝神，能夠經歷今次，Back To The Music【Man of Steel】的印證，

我主力在 Back To The Music裡，管理製作流程。

首先，先讓大家知道，我們每首 BTTM的MV，由故事構思、繪畫、動畫、主日發佈，

通常至少也超過三、四十日的製作時間，視乎故事的複雜程度而定。

當中，尚未計算不定期推出的 ZNSE MV，
因為，當推出 ZNSE的MV時，該星期的 BTTM也會暫停一次。

再者，若遇上一些特別日子，例如今年 4月 17日，因綠豆師母生日的緣故，

我們加插了一首慶祝師母生日的歌曲，1752【Part of Me】。
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這一類歌曲次序的變動，在 Back To The Music裡是常有的。

所以，1740【Man of Steel】，於 5月 1日推出，絕對是神所安排的。

而 1740【Man of Steel】這首歌，我是於 2月 16日收到熾焮通知，

會以 7A弟兄 Jason（又名︰Jayson）成為故事的核心，

而故事的內容，則是希望鼓勵基督徒，於現時的光景中迎難而上、遇強越強。

當我知道這首歌，是以 Jason作為主角時，我感到非常興奮，覺得這首歌，

很適合 Jason的故事背景和經歷，一定可以感染很多人。

直至 4月 30日，【Man of Steel】首播的前一天，

本來我以為是這首歌的一個小彩蛋，在【Man of Steel】首播的前一天，

我無意中發現，原來 Jason 的生日是於同一星期，他是 5月 3日生日。

當【Man of Steel】首播後，有一日，從 Jason 口中得知，

原來MV第一個畫面，輪椅走到海邊時，原來這一個畫面，一直在他腦海中浮現，

可是，他從未跟任何人提起過，但製作團隊卻將之呈現在MV裡。
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接著得知，5月 1日，日華牧師於當天進了醫院，

同樣像MV主角 Jason一樣，坐在輪椅上、進了醫院。

加上，鏘仔在醫院門外，看見全港唯一一個「steelman」的車牌，真的非常震撼，

必定是神留給我們的線索，與我們說話。

相信今次印證，是神提醒我們，如馬利亞一樣，

用單純的心去事奉神，不要限制自己能夠付出的機會，

最後，將一切榮耀頌讚歸給神。

以下，是主導製作整個 Back To The Music音樂頻道，熾焮的訪問：

感謝神，今日有機會在這裡跟大家分享【Man of Steel】這首 Back To The Music的MV，
以及背後與爸爸入院經歷的印證和關係。

今天，主要跟大家分享兩部份：

第一、會分享這首歌背後的創作意境；

第二部份，就是當我知道【Man of Steel】隱藏了，

今次爸爸入院事件的共同信息，我當中深刻的感想。

好了，第一個大部份，會分為四個 sections（段落）與大家分享。

第一，歌曲 idea（點子）；

第二，歌曲的主角；

第三，填歌的過程；

第四，MV畫面的構思。
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好了，先跟大家分享這歌曲的 idea：
在二月中，大約是 2月 15日的時候，突然之間有感動，想回應爸爸當時所分享的信息，

是關於小獅子面對放養的成長過程，需要自行尋找出路，不要埋怨。

於是，我便想起《1740.迎難衝上》，即 2月 6日的主日新歌，

是很適合用來填寫，這很勵志的 message（信息）。

這歌的特性，使我非常想填這首歌，是因為它前奏的 mood（氣氛），

是好像錫安新歌 1666.《懷著愛生命綻放》。

當時，1666這首歌，也是 Back To The Music第一首歌曲，當中的畫面，

就是描述爸爸坐著 Celica這輛車，而他就以一位寒冬車手的身份，橫跨加拿大。

而當時 Back To The Music編號為 1740的歌曲，同樣想填上如此激勵的故事。



20220605 www.ziondaily.com

100

好了，來到第二部份 —— 歌曲主角。

當時，當我想起這個故事、這個 message的時候，

意念中便升起一位弟兄，就是 7A家聚的 Jason（又名︰Jayson）。
他比很多小獅子、弟兄姊妹，面對更多難關，但他仍會選擇積極面對。

因 Jason身體的限制，甚至他出入不便，處理起居生活也不易，

但他仍積極參與教會活動、家聚和事奉。

特別地，Jason是一位以輪椅代步的弟兄，所以他也稱自己為一位車手。

正因為 Jason有如此特別的處境，正好對應當時的感動，

就是將 1666.【Invincible】中，爸爸是寒冬車手角色，以 Jason作出對比。

所以，我也覺得 Jason是這首歌的適合人選。

透過 Jason的見證，讓我反省，自己非常幸福，手腳皆活動如常，生活不會像他艱難，

所以，我更加需要以珍惜和感恩的心過活。

好了，來到第三部份，是有關填詞過程，為何這歌稱為【Man of Steel】呢？

首先要跟大家解釋，我填詞有一個習慣，這也是英文歌常見的技巧。

那就是，通常副歌第一、二句，多數會出現、唱出最主題性的歌詞，

這也會是大家聽這首歌時，最深刻的一句。

有一晚我躺在床上，我在構思 1740 副歌最突出的歌詞時，

在潛意識中，不斷哼出旋律時，就浮現起「I’m a man of steel」這句。

通常靈感出現時，是先 get（得著）seed thought（種子思想），之後才界定背後的邏輯和意思。
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所以當時，我 get到這句時，已覺得很震撼，聖靈真的很厲害，

因為 Jason的體內，是需要以鐵片支援、支撐他的骨架和 muscle（肌肉）。

所以，我按聖靈給予的歌詞，構思全首歌的情感和格式，這就十分合理了。

我覺得以Man of Steel來形容 Jason，不單吻合其身體狀況，

也非常吻合他面對人生和信仰中，鋼鐵般的意志，也可稱為 nerves of steel。

好了，來到最後一個部份，就是MV畫面的構思。

以下，我會陳述畫師構思畫面時，他們的心得。

在畫面方面，有兩個重點，我會嘗試跟大家描述。

第一，其實 Jason行水面的畫面，

是想表達他終有一日會痊癒，但這需要他擁有行水面一樣的信心。

所以大家在MV中便會見到，他行水面，過了河的對面，正是這個意思。

第二，MV的結局中，Jason不單攀越高山，甚至飛上天了。

這想代表他的信心，以及鋼鐵般的意志，能讓他達到更高領域。

所以，再次衷心感謝神，當知道爸爸、超人和Man of Steel之間的關係後，

就更明白MV結局中，為何 Jason要飛上天，就是因為，他代表了超人的角色。

當知道【Man of Steel】隱藏了爸爸入院事件的共同信息時，

其實，我也有兩點很深刻，

第一點，是一個反省，

第二點，是展望。
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首先第一點，

我也覺得不配得，能夠參與在這印證之中。因為我長大於幸福裡，

我知道自己能參與在這音樂事奉，也是憑著爸爸和神的恩典，才能夠做到。

明顯地，不是憑著我的努力、才能和身份，就能創造出來如此厲害的共同信息。

這更加提醒我，要將所有榮耀歸予神，同時，永遠要重視我的性格。

為何我提到性格這一點呢？因為這歌的靈感是來自兩個重點：

第一、我想回應爸爸的信息 ——小獅子要把握放養的時間去成長；

第二、我想透過 Jason的見證，去鼓勵自己和小獅子，要懂得珍惜和感恩，神供應的一切。

神之所以讓我參與這印證，終極目標是讓小獅子知道，

事奉最重要的不是成就，而是性格和內涵，神自然就會恩膏我們的事奉。

第二點，是一個展望。

今次，神印證接下來三年半，爸爸和錫安將會踏入，前所未見神蹟事奉的開始，

不論是爸爸所代表的大獅子，或是我們小獅子將會行的神蹟，

並非靠我們的努力、才能，甚至是地位，而讓我們進入的。

而是靠著好像馬利亞單純的內心，我們自然能夠行在神的時代計劃之中。

所以，我們只要保持一貫單純的內心，以及對牧師的尊重，神便會恩膏我們手所作的。

所以，最後將所有榮耀頌讚歸給神！
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校對這一段精華短片時，當日華牧師聽到，自己今次入院事件中，

最主要的印證共同信息MV【Man of Steel】的主角，曾志文 Jason 弟兄（又名：Jayson），
他的生日日期是 5月 3日時，牧師實在大為震驚。

事實上，日華牧師因急症，於今年 5月 1日入院，

並親身經歷如同死裡逃生的約旦河，即主耶穌接受浸禮的地方後，

因還要進行全身的詳細檢查，留院了整整兩日，於 5月 3日才出院。

然而，直至剛過去的星期五，牧師與資料員一同校對這段精華短片，

首次聽見熾焮及全職同工陳卓樑的訪問片段時，他才驚覺，

自己一生中首次經歷住院，並於 5月 3日出院當天，

這一日，竟正正就是MV【Man of Steel】主角 Jason 的生日。

以下，是日華牧師於 2022年 6月 3日，與資料員討論的錄音分享。

日緬策略家：

麻麻牧師正是同一日，5月 3日於黃昏出院。

日華牧師︰

New Life（新生命），受浸是代表新人，受浸是死後同復活，

我就是在浸會醫院裡出來，我在水中出來。
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當日竟然也是他的生日，真的很可怕，他的生日，就是我出院之日。真的很瘋狂！

西緬策略家︰

這甚至是他出生的那一日。

日華牧師︰

這真的很可怕，再次用他去連繫這件事，

真的很可怕，是他出生的那一日，進入了新的身份。

因水的浸，向來也必定是代表死亡的，接著，於當天誕生。

此外，我出院的日期，其實我至少可以早一天出院。

只因為我們所有全職也進行體檢，其實我早晚也要體檢，
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那麼，倒不如我於醫院裡一次過體檢，所以才會拖延了一天。

真的很瘋狂，亦正因拖延了一天，才真正完滿地，解決了我今次入院應該要知道的事情，

這種瘋狂程度，真的太瘋狂了。

如果我並非今次入院，我不會檢查出今次這件事，

直至將來，即使我因故猝死，其實，你們亦不會知道原因。

何解？因所有全職，教會豈不是出資讓你們身體檢查嗎？

可是，你們檢查時，正好沒有檢查到我今次檢查的項目。

因這是牽涉手術，牽涉頗多事情，我今次能檢查出來，是必須照胃鏡和腸鏡，

因我以為是胃病，但胃鏡和腸鏡已屬於手術，

你需要留院一日以上，且禁食一天，過一個晚上，

還要全身麻醉，接著才能檢查，這已屬於手術，你需簽署生死狀才能檢查。

因此，基本上你們全職不會作這些檢查，因費用亦以萬元為單位。

當然，照腸鏡的話，過了某個歲數，也可以去政府醫院檢查。但也屬於危險，因需要全身麻醉。

於是，我腸鏡連同胃鏡一起檢查，

而另一樣不會作的檢查，正是磁力共振及腦部的電腦掃描。

腦部的電腦掃描，全職也不會作這項檢查。

但正因我今次入院，所以檢查了，

因此發現了，我入院前所察覺到，可能導致我猝死的冠心病。
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因我父母亦有這方面的問題，在他們離世前也需要「通波仔」（血管擴張手術）。

所以，我也預料醫生必定會哄我「通波仔」，若果我察覺的問題屬實。

結果入院後真的檢查這項，檢查了腦掃描及心臟，而顯影於一般情況也是不會檢查的，

故此，便檢查出我的心臟，有一條血管變窄了，堵塞了約 50-70%，

醫生便哄我先服用藥物，將來亦須「通波仔」，因他預期我的情況會嚴重下去。

可是，其實我知道「四寶」也能解決，興盛本身也曾有相同問題，情況比我還嚴重得多，

他連續飲用「四寶」10日便解決了。

所以，今次因而檢查出是心臟血管收窄，及我腦內有一條主動脈收窄了，但心臟那條血管較嚴重。

然後，也檢查了我一直以為的胃部不適，結果發現沒問題，

反而過往我有幾個患處，今次檢查後也完全沒問題。

我從小到大也有胃潰瘍的胃病，近幾年才開始，突然慢慢要靠腰封才能幫助消化，

原來，發覺是心臟供血不夠，一旦進食後，心臟與胃部互相搶血液，

所以，心臟供血不足，血壓不就升高嗎？以及胃部供血不足，便不能消化。

但今次檢查後，發覺過往一直有的問題，反而消失了，

第一，我全身沒有任何 cancer（癌症）指數；

第二，我沒有肝酵素、心酵素等問題，即，我的肝臟和心臟也沒有問題。

我過往有肝炎，現時也沒有了，一切也康復了，胃部也沒有問題。

總言之，身體非常健康，只是仍有少量膽石，這些藉洗肝膽也能解決。

當醫生無事可做，就勸我︰「割膽囊吧。」

我心想：「嘩！你沒有搞錯吧？」嚇得我急急腳離開。這也需要割膽囊？你當我是豬嗎？



20220605 www.ziondaily.com

107

我洗肝膽也能解決，為何還要送錢給你賺呢？

皆因，當你割了膽囊後，以後你便不能再吃油膩的食物。

一旦你吃了油膩的食物後，你便會腹瀉，不停的腹瀉。

那麼，你的人生便很是淒慘，如此折騰的話。

正如熾焮的嫲嫲，她割了膽囊，再也不能吃油膩的食物。

何其傻瓜呢？竟有這樣的西醫，又說「通波仔」、又要割膽囊 —— 嘩！真是瘋狂！

因此，今次檢查後，證明了我並非胃病，

而是心臟有一條血管收窄了，另外兩條只是堵塞了 10%，

中間那一條，則是堵塞了 50-70%，導致了我今次發生這件事。

總之，這次出院後，已證明我身體健康，可見運動真的很有幫助。

因為，之前我被指有糖尿病，但這次發現，我的血糖指數只是「擲界」（剛好沒超標），

因我健身以後，血糖已長期回復至「擲界」水平。

出院後，我吃東西後的血糖指數，大約是 8至 9，而我出院後，血糖已回復穩定。

因為當時，荷爾蒙等甚麼都分泌出來，故量度出來的血糖指數達 9點多，

但出院後，直到目前都只是 6左右，就算吃東西後都只是 6左右，這都很正常。

但我以前並不是這樣，自從健身以後，身體真的非常好，肝炎沒了，糖尿病也沒了。

所有器官都檢查了，包括大腸、小腸也檢查了，

最後發現我只有兩個問題，就是有兩根血管收窄了，

一根在我的頭部，但那條血管，可能我自小已是這樣。

因為我從小到大，每當緊張時就會頭痛，

緊張即是指，譬如我遲到，半小時後便要出門，但起床時十分匆忙，

那麼出門時，我一定會頭痛，我很小時候已經是這樣。

你會看見，我說話的語氣很 soft（柔和），很慢的，

其實是因為頭痛而被迫這樣，我從小到大都不可以緊張、大聲說話，

因為，這樣腦部需要大量血液，那便出事兒了。

直至我當了牧師，這問題雖沒有解決，但其實已減輕了，

但一旦通宵工作便會頭痛，直至我開始使用 chips（能量芯片），

用了芯片後，便再沒有頭痛了，並且腦筋更靈活；

即使通宵工作也不會頭痛，只是很疲倦而已。
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所以，這證明了，原來我自小跟普通人不同，乃因為我腦裡有一根血管較狹窄。

熾焮有時也會頭痛，你那麼年輕，沒理由會這樣，所以可能是 DNA的問題。

我父親也常頭痛，他的腦血管和心血管都是狹窄的。

以往看見我的父母，他們測量血壓到 140已經很緊張、很嚴重，

其實我健身時亦會量度血壓，真的試過 120。
後來，自從分享「2012信息」開始，偶然我做好些指定動作，亦有助降低血壓，

否則平均都是 160。

但於近年，血壓一直上升，即，打從分享「2012信息」便一直上升。

其實於這數個月，一直量度都是 200，
所以，那一晚情況已超過 200，現在便知道是因為心藏，以前並不明白，

難怪最近一直維持高血壓。因最近胃部不適，便以為胃部不行了，

每逢進食就會心痛，進食越多，胃部越不適，原來，越發不適的是心臟。

一般情況下，我使用腰封便得以解決，因為暢通了。

但在這數天轉了配戴方式，即自出院後，戴在心口位置便更舒服，

完全感到胃部已運作良好，這便證明，已成功對症下藥，可以長期執行。

因這並非單單治標，而是真的能夠疏通血管，整個心臟便能再次暢通。

但我不知道原來是心臟血管阻塞，需要如此高血壓才能泵血，

我當時真的頗「約旦河」（指面對死亡），自問你們任何一人，都未必能度過那一晚。

但當你看「266」這數字，即使，神想給予一個完美的數字，也不是每個人都能承受得到。
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「266」，真的需要鋼鐵人，真的是多麼瘋狂！

試想，我還要承擔如此高的血壓健身，須知道無論熱身、健身，你的血壓都會上升。

影片：訪問錫安教會全職同工 —— 陳興盛弟兄

日華牧師分享到，以往他一直也有飲用俗稱的「四寶汁」，

即短時間能暢通血管的保健飲品「薑蒜檸檬醋」。

不過，因為需要嘗試其他的保健用品，因此一度暫停了服用「四寶汁」，

後來，就完全忘記了要再次服用，直至今年 5月 1日，牧師因冠心病而入院，

他才想起自己已有一段時間，停止了飲用「四寶汁」。

而一同陪伴日華牧師入院的錫安教會全職同工 —— 陳興盛弟兄，

於 3年前的 2019年，亦同樣因冠心病而入院，

最後，他藉著服用「四寶汁」，在短短十多天裡，就將問題完全解決了。

以下，是陳興盛弟兄，於 2022年 6月 2日的訪問片段，

分享他當日陪伴日華牧師入住浸會醫院的過程，以及當年自己是如何藉著飲用「四寶汁」，

徹底解決了心臟血管閉塞的問題。

陳興盛弟兄：

當日是 5月 1日，早上大約 7時，我收到一通電話，

一聽到他們告知我牧師的情況，我已立即查看電話，看牧師留給我們的 message（訊息）。

我馬上聆聽及回覆：「我現在馬上來。」

截的士的同時，我與鏘仔溝通，吩咐他們立即預備車輛，盡快接牧師上車，

同時，我乘坐的的士也差不多到達。過程中，他們也曾詢問我，究竟前往哪一間醫院。



20220605 www.ziondaily.com

110

當時因關乎牧師，所以，那壓力或緊急的情況，我已完全無法掌握，

我於意識上，其實閃過某一間醫院，我覺得那一間醫院，應該也很快能到達，

但我卻完全排除了這一間醫院，選擇了去浸會醫院。

我已經到達與他們會合，上了他們的車，第一剎那，

當我看見牧師時，是我未曾想像過、從未見過牧師這樣子！

他那時的模樣，明顯憔悴得彷彿與人打鬥過、鬥爭了一段很長時間，

已經很疲憊，並且，看見牧師的樣子十分蒼白。

然而，牧師真的很好，他盡量向我們表達、表現自己還可以，

但當我看見他，我深知是另一回事！

所以，當時我只能想起浸會醫院，一定要去那裡，這是潛意識告訴我，

因我曾去過，於 2017年，我因胃抽筋，曾到過那裡就醫，

之後 2019年約 8月，我也有同一個症狀，與牧師相類似的，

所以，我選擇了去浸會醫院。

現時是事後回想，我們剛好於四月，聘請了三位弟兄全職，超輝、鏘仔、錦生，

他們正好於這時、這刻，因全職了，能夠幫上忙，在這救命的關鍵時刻能幫上忙。

所以，這已減輕了我，於當時面對這事時的極大壓力。

我們進到醫院時，院方立即給了我們一張輪椅，讓牧師坐著。

所以，牧師很有趣地，他第一句話便問我。

其實，當時我尚未觀看主日。

他說：「我豈不就是那MV裡的主角，Man of Wheel 嗎？」

牧師並非說Man of Steel，而是說Man of Wheel，即輪椅上的人。

接著，進到醫院後，我實在意想不到，因以前我去浸會醫院，手續是很快的，

但今次卻等了很久，才算是真的量血壓、測量身體的狀況，將數據呈交醫生。

第一次進到量血壓的地方，由一位護士測量，

突然間，我在這裡想到要「拍照」，一定要拍照，

所以，為何第一幅照片拍出來，影像如此朦朧呢？

一方面因我手震，一量度完我便拍下來，所以，那幅照片較朦朧。
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但是，當我很清楚看見這數字，我稍為定下心來，就是 266，
因我知道不會有偶然的，竟出現這數字！

但這數字是很離譜的，上壓 266、下壓 138，基本上，護士已很害怕，

因正常而言，266及 138這種上下壓，其實已是會爆血管了。

可想而知，牧師血管的柔韌度是很高，根本是一個超自然的現象，

這是為了顯示給我們看，讓我們知道，神也證明，祂參與在整個過程中。

所以，這是一個非常超自然的現象，讓我能記錄下來。

而按著護士的反應，其實她正在進行急救，雖然牧師的情況較疲累，卻沒有出現爆血管的現象。

師母有不斷詢問牧師的情況，我也不斷將現場資訊告訴師母，也有告訴策略家。

我曾幾次想將電話交給牧師，讓他回答，但牧師的情況有點呆呆滯滯，

我便直接告訴師母，現時牧師仍不便回應任何問題，也未能與人聊天。

所以，當時你可想而知，我身處那光景時，看見那情況，其實我是相當呆滯。

其實整個過程，我覺得自己完全不是意識上，能考慮很多事情和作決定，

我只是腦海中，會彈出一些思維，或因為我已習慣性地做一些事。

接著，量過血壓之後，我們要等待醫生，

其實，在等待醫生的過程，醫院還要我們多做一個步驟，

因疫情的緣故，要求牧師先進行 COVID-19的病毒檢測，但那程序卻要等一小時。
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感謝神，我們已告訴護士病情的嚴重性，

她們也安排了一張病床，讓牧師可以休息，接著才再看醫生。

看過血壓後，這是醫生親口說的，說牧師已不可能再作任何移動，

問我們可否入院，我們當然回答可以。

因我們已預計，希望檢測和檢驗整個身體狀況，

所以，今次藉這入院機會，也順道做一個全身檢查。

當進到病房，當時醫生已開了血壓藥，必須降低血壓，必定要先降，所以血壓也被壓下來了。

但進到病房時，我記得血壓仍是 208，意即，仍是 200左右。

當時約十一、二時，亞希雅和 DM也來到了，

當然我亦放心了不少，因已不需要我獨自處理，有了同伴。

直至四時多，我們開始看見，牧師的血壓由 200，開始跌至 160，
不是因 160這數字，令我能放心，而是因牧師已開始恢復，能跟我們說笑，且是高級的笑話。

整個人真的放鬆了，不再有太大的壓力，能放鬆了。

就在這時，約四時多我留在病房，亞希雅和鏘仔，則回到車裡，

陪伴牧師進醫院的全職同工，建了一個群組。

而就在那段時間裡，鏘仔、亞希雅和我，與牧師聊天，話題就是圍繞MV【Man of Steel】。
我們大家也未觀看主日，尚未看那MV。牧師已提到Man of Wheel、Man of Steel等字眼。

最終，因鏘仔拍了一幅照片放到群組，我看過照片後，覺得非常震撼，極之震撼，

因為，是牧師正在說的，之前一直在討論。

若果沒有討論這一點，我想，鏘仔也不會留意這車牌，或留意那車子。

正因我們討論了，他才會留意到，所以，能夠拍下這幅照片，當然是很超自然的事，

所以，真是非常感謝神。

當日華牧師聽見陳興盛弟兄的訪問片段，提及他清早陪同日華牧師到浸會醫院，

所以未能於當天早上 11時觀看主日，亦未能觀看當天首播的MV【Man of Steel】。

若果不是日華牧師後來恢復精神，向他們幾位全職同工，分享MV【Man of Steel】的印證，

那麼，即使他們在醫院附近，看見車牌為「Steelman」的車輛，

也不會知道當中所隱藏的共同信息，並且立即為這輛車拍照。
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對此，日華牧師作出了補充，以下，是日華牧師於 2022年 6月 3日的錄音分享。

日華牧師：

因為，連鏘仔也尚未觀看主日和MV，那就真的會錯失了，即使事後回憶也沒有用，

正因當時在討論，幸好我們有一個群組，他在醫院樓下，也聽著群組的聊天。

他便說︰「我前面的汽車便是 Steelman！」真的很可怕。

當時除了我，全場所有人也未觀看，因我可以在教會首播前事先觀看，

因此，我觀看了，他們卻尚未觀看，

所以，他們並不知情，我亦因此而解釋，拿來說笑，提及Man of Wheel，
他們聽了，樓下的人便看見了。

嘩！試想，多麼瘋狂？否則真的會錯失，幸好我看了。

若我未看，他們也未看，那就沒有人會說起，一切便成空，事情便過去了。

試想，神連這些也安排了，多麼瘋狂？真的很瘋狂。

西緬策略家︰

正常人看見這車牌，也不會無緣無故「抄牌」拍照。

日華牧師︰

沒錯，最重要的是，正常來說，即使我在這位置，通常我於凌晨 2時、3時，

也未能下載MV 【Man of Steel】的影片，向來也不行。

有時要再夜一點才有，於早上，甚或翌日我起床後才看。

獨獨是當天，是我首次，因我很少有機會能於睡前先看。所以，真的很瘋狂。
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因你們通常於當天 10時、11時，大家一起聚會時，才會發放連結，但我當天凌晨 2時前已觀看了。

凌晨約 5時，我已開始不適要入院了。所以，今次真的很神奇，

一般我也是星期日起床後才下載來看，不會於之前觀看，因很多時也未上載。

西緬策略家︰

因通常 4時、5時，德昌或 Vessel他們會有 Playlist（播放清單），我也會有一個習慣按進去看，

通常已有敬拜讚美和主日信息，卻正好尚未有 Back To The Music。

日華牧師︰

不單如此，播放清單是 4時或 5時出，而我是 4時、5時前，在另一個地方看的，

因有時是德昌放在我們的群組，專門給我看，若他們提早給我，我便可以在那裡觀看。

西緬策略家︰

所以，正常是未有的，通常我去看的時候，也是不會有的，一般也必須等到 11時。

日華牧師︰

沒錯，簡言之正常是沒有的，一般我翌日起床後才看，今次看見已經有了，我便先看了。

當時全場唯一只有我看了，因他們尚未聚會、尚未醒來，他們醒來後才會看見這檔案的公開。

我卻是看非公開的檔案，所以我跟他們不同。

若果我是跟他們一起看公開版本，因為要留院，應該再多隔兩天仍未能看。

陳興盛弟兄：

關於牧師今次身體所經歷的現象，其實，我於 2019年也曾經歷過，完全是很類似的。

那現象，因 2019年，我從加拿大回到香港，再去參與一些日常事奉時，

那一次我於飯後，突然覺得心臟如墮冰窖，像是進了雪櫃般，

感到很赤痛、很冰冷，但那現象令人非常辛苦，辛苦得喘不過氣。

當時阿訊在我旁邊，他看見我這種情況，已覺不妥，便致電牧師，

牧師當然立刻將我送進醫院，因當時我已出現喘不過氣的現象。

起初，本來打算去政府醫院，但發現不是太好，

因上一次我胃抽筋，去了政府醫院處理，只是等待，

真的只是白等，沒有任何處理，只是一味等待，等了很久。

2017年胃抽筋那一次，最後是師母致電海鷹，

告訴他不要再在政府醫院等了，轉去浸會醫院吧，
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所以，我對於浸會醫院的印象，是非常深刻的。

隨即便將我送去浸會醫院，才即時解決了問題。

所以，2019年我心臟出問題，便不去政府醫院，

而是立刻去了浸會醫院，在那裡等了不久，就見到醫生，

醫生說：「你這情況，很大機會是血管阻塞了。你是否留院呢？」

我並不想，因費用很貴，這情況，即使教會替我支付，我也不想。

接著，醫生再問我︰「你有沒有保險？沒有就將你轉去政府醫院。」

立刻便載我去伊利沙伯醫院，想當然也等了很久，才能入病房，我在醫院住了三天。

三天裡，每一次醫生來也說：「你不用多想了，你一定是血管阻塞，準備通波仔吧。」

我問醫生︰「你有沒有幫我檢查過呢？可以檢查嗎？」

醫生說：「這裡很難檢查，若要檢查需要排期，要排很久的。」

我便說：「那你不如讓我出院吧！」

所以，三天後我便出院了，但醫生寫了紙，讓我去屯門醫院，之後等了一星期，我便去了屯門醫院。

在那裡檢查時，醫生亦是說同一番話，但他重新做了檢查，檢查了心電圖等。

他說：「看看這些報告，證明你是血管阻塞，預備手術吧，不過，你安全起見，

最好再做一個電腦掃描，但我們排期也要排很久，你預計要排到下年。」

當時是 8月，便要排到下年 2020年 6月進行。

他說：「不如你去私家醫院做吧，只是幾千塊而已。」

當時，立即讓醫生寫紙，我便去私家醫院，去了寶血醫院做電腦掃描，

大概 12天後，我去了那裡做電腦掃描。

但這段時間，我回想自己向來也有喝四寶汁，喝四寶期間，一直也沒事，

正是那一年，我停了六個月沒喝，因我要做另一個治療，便停了喝四寶汁，

再從加拿大返港後，就出現了這現象。

之後，我立刻恢復喝四寶汁，前前後後，大概喝了 10天左右，便去醫院做檢查。

直至一星期後，我去取報告，醫生跟我說：「你沒事，你身體很好，這份報告已告訴你，

你的血管在 10年內應該也不會有事，所以，你身體挺好的。」

但是，他說的並不能作準，我要拿這份報告，再去屯門醫院，屯門醫院的醫生，比較「哈利路亞」，
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他直接敷衍說：「沒事啦，即是你沒問題了，既然沒事，你下次再來複診就行了。」

他沒有再說其他事情。

我再將這份報告，給我其中一位對一看，他對醫療方面較專業，所以，我將報告給他看。

他說：「咦？這份報告寫明，你 10年內也不會有事，應該不會有阻塞的問題，即使有，

亦只是很輕微的。」

所以，報告裡這樣寫了，令我有了這次經歷。

當牧師經歷此事時，我亦有將這經歷告訴他，他驚呼：「對！喝四寶汁！」

因我並不知道，我以為牧師一直持續有喝，

原來，因為牧師要試其他產品，當時他告訴我，他要試其他 supplement，
所以暫停了一段時間沒喝四寶汁，後來也忘記要再喝。

所以，我便將這情況告訴牧師。

而我自己心臟出現問題時，在那十多天，等候進行電腦掃描的期間，

其實，我亦曾出現同樣現象，大概有四至五次，同一現象再次出現，

很辛苦、呼吸很困難的現象，但情況一次比一次輕微。

我相信，正是因為我喝了四寶汁，所以才有這好轉，我亦將這情況告訴了牧師。

所以，感謝神，我有這次經歷，能夠在牧師身體出現同樣情況時，我可以成為助力，

分享這經歷給牧師，感謝神！

========

因為，我剛才也提及一件事，

今次的軸心應該是圍繞「Steel Man」這一字，其實是講述我的身份轉換。

因為，我從沒想過我是這身份，從沒跟你們提及，

我可與 Elon Musk（伊隆‧馬斯克）對比，從來沒有，可是從今以後便有！
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這好比奇異博士觀看 14,000,605次，然而，能夠解決這件事的唯一人物，其實一直尚未出現，

那身份尚未出現，即使該人物存在，但也不是那身份。

事實上，你試想想，只要想一想身份轉換，

其實，你會看見約書亞世代過約旦河時是身份轉換；

主耶穌基督於受浸時是身份轉換；以利沙在那段時間，也是由一個僕人身份轉換。

我們看見很多身份轉換，也在約旦河發生。
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我問你，Iron Man真正的身份轉換是何時？

正是他心臟出問題的時候，他必須靠一個裝置穩定他的心臟，才能夠生存。

我很深刻為何神要這樣做？祂要這樣做的原因，

是因為祂不這樣做，我永遠不會這樣想、不會這樣對比，

你們也會覺得非常合理，不應用這名字、這字詞。

因為，我從沒用過這種方式，我簡直需要習慣後才覺得：

「咦！不是，如果神用這一點，其實是與我有關，只是隱藏了。」

所以，其實今次正是身份轉換，就是接著那場戰爭（war）的開始，那種能力爆發，

其實是神確認（identify）了一個身份轉換，就是之於迦南美地的一個身份轉換。
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如果以色列人這群小獅子沒有身份轉換時，那麼，他們便不會成為戰勝迦南美地的人。

所以，其實今次的軸心，會是一個身份轉換，故此，神才用上熾焮的歌曲及主日信息，

告訴我們這是一個身份轉換的時機（timing）。
既然還有三年半，你的身份便要轉換了，然而，需要身份轉換的人是我。

事實上，我們數年前所見的 14,000,605次，

唯一一個機會能夠打敗 Thanos，那身份角色一直尚未出現。

因為那身份是 Iron Man，從來不是 Frog Man、黑寡婦、美國隊長，

從來不是整個Marvel（漫威）中，任何一位其他的英雄，而是 Iron Man！

故此，現在突然覺得很巧合，以往我不會連繫（relate）至這一點，

因為我心臟從來沒事，我從來也沒事。

但今次，我心臟出問題在上面接受治療，而醫院樓下便有一輛「Steelman」的車，

Steelman必定不會跟其他人有關吧！就在我入住的醫院樓下，這是多麼瘋狂！
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神為何做這件事？原來，祂藉此事說出隱藏的價值、身份和定命，

於小獅子過約旦河的時候，他們有身份轉換，那我呢？

原來，印證這段時間，是需要我的身份轉換，因此，神告訴我轉換了一個甚麼身份，原來如此。

影片：Iron Man預表由人類變成超級英雄的身份轉換

整個發生於 5月 1日的事件，一連串的共同信息，

其實，神不單為要讓我們知道，神掌控萬事的能力，到達甚麼程度，

當中，更要給予我們一個非常重要的信息。

原因，神用了一年時間，慢慢解開西奈半島星圖的秘密，

更讓我們知道，我們需要用一年時間，橫渡西奈半島星圖。
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接著，我們不僅面對約旦河和耶利哥，要進到神給予我們的迦南美地，打敗 33個王。

但更重要的是，神於同一時間，讓我們知道，我們距離被提，只剩下三年半的時間，

神更是以主耶穌末後三年半事奉的事蹟，作為對比。

所以，這次日華牧師過約旦河一事，當中所隱藏的信息，其實是要指向往後三年半的事奉，

那麼，究竟包括甚麼呢？最重要的，就是身份轉換。

就如主耶穌於約旦河受浸後，得著身份轉換，由一個普通人，變成一個可以行各種大神蹟的神人。

同樣，約書亞世代渡過約旦河後，亦由一群普通的以色列人，變成一隊戰無不勝的軍隊。
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而以利沙，亦是因為執意要跟著以利亞到約旦河，才有機會過約旦河、見證以利亞被提，

並且，得著以利亞的恩膏，接續他的事工。

亦正如神用 Iron Man，成為今次身份轉換的共同信息，

首先，過去有關Marvel電影的共同信息，已經多得不可勝數。

明顯，所有劇情也是受控，並且，是為著要成為我們的共同信息而設。

此外，作為最終帶領一眾英雄，完成終局之戰，並拆解出時空穿梭的秘密，

於 14,000,605次時空穿梭中，成為唯一一次獲勝的答案，
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無疑，Iron Man必然是Marvel英雄之首。

神用Man of Steel及 Steel Man，成為今次日華牧師過約旦河，與 Iron Man之間的連繫。

而 Tony Stark，由一個平凡人，變成Marvel超級英雄之首，

當中的轉變，就是經歷了耶利哥，與及心臟出事，在他康復後，就得著身份轉換。

這戲劇性的預表，指向日華牧師因心臟問題而入院，亦經歷約旦河的身份轉換，

如同 Iron Man般，由一個平凡人，變成人類一位戰無不勝的英雄。

這就代表，我們於末後三年半的事奉，真的會如主耶穌般，充滿戲劇性、行眾多神蹟，

甚至乎，行出比主耶穌更偉大的神蹟。

由於這種身份轉換，實在超出所有人的想像，

因此，神亦安排了這一種，超越我們想像力的共同信息，成為一種確認。

目的，是要擴闊我們的眼界、加強我們的信心，去相信這次身份轉換，完成三年半的事奉，

並且如約書亞一樣戰無不勝，進入神給予我們的迦南美地。

==========

好，最後我們每一位也宣告三次：「我會預備好這一個身份轉換，去開始這爭戰！」

Amen！Amen！Amen！

好，最後我們學到任何事物，也一起歡呼鼓掌多謝神！

Amen！

～完～


